СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ «КАЙЛАСТУЙСКОЕ» МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА «ГОРОД КРАСНОКАМЕНСК И КРАСНОКАМЕНСКИЙ РАЙОН» ЗАБАЙКАЛЬСКОГО КРАЯ

РЕШЕНИЕ
с. Кайластуй

«29 » сентября 2011г. 							№ 25

Об утверждении комплексной программы социально-экономического развития сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края на 2011-2016 годы

Рассмотрев комплексную программу социально-экономического развития сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края на 2011-2016 годы, Совет сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края 

РЕШИЛ:

1. Принять прилагаемую комплексную программу социально-экономического развития сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края на 2011-2016 годы.
2. Решение вступает в силу в день, следующий за днем обнародования.
3. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на Главу сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края.

Председатель Совета сельского
 поселения «Кайластуйское»					Н.Ю. Заболотова

Приложение к решению Совета 
сельского поселения «Кайластуйское» 
муниципального района «Город Краснокаменск 
и Краснокаменский район» Забайкальского края 
от «29» сентября 2011г. № 25	

Комплексная программа социально-экономического развития сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края на 2011–2016 годы

Оглавление

Паспорт комплексной программы социально-экономического развития сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края на 2011–2016 годы 	

3	
Раздел 1. Основные направления социально-экономического развития сельского поселения «Целиннинское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края на 2011-2016 годы 	

5	
1.1. Развитие человеческого потенциала и повышение качества жизни 	
5	
1.1.1. Повышение устойчивости демографического развития	5	
1.1.2. Развитие образования 	6	
1.1.3. Развитие здравоохранения 	8	
1.1.4. Развитие системы социальной защиты	8	
1.1.5. Развитие рынка труда	9	
1.1.6. Развитие культуры, физической культуры и спорта	9	
1.1.6.1. Развитие культуры 	9	
1.1.6.2. Развитие физической культуры и спорта	10	
1.1.7. Развитие потребительского рынка	11	
1.1.8. Охрана окружающей среды и улучшение качества среды обитания	
12	
1.2. Основные направления бюджетной политики	13	
1.3. Экономическая политика и укрепление конкурентоспособности сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края	

14	
1.3.1. Развитие агропромышленного комплекса	14	
1.3.2. Развитие малого и среднего предпринимательства	16	
1.3.3. Развитие рынка земли и недвижимости	17	
Раздел 2. Ресурсное обеспечение Программы	18	
Раздел 3. Механизм управления реализацией Программы	18	
Раздел 4. Перечень мероприятий Программы	20	
Приложение 1 	31	
Приложение 2	37	
Приложение 3	67	

Паспорт
комплексной программы социально-экономического развития сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края на 2011–2016 годы

Наименование Программы	Программа социально-экономического развития сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края на 2011–2016 годы (далее – также Программа).	
Дата утверждения Программы	Решение Совета сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края от «23» сентября 2011г. № 25.	
Заказчик Программы	Администрация сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края.	
Разработчик Программы	Отдел экономики и регулирования тарифов Комитета экономического и территориального развития Администрации муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края.	
Цель и задачи Программы	Цель: повышение уровня и качества жизни населения сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края (далее также – поселение) на основе динамичного развития экономики и социальной сферы.
Задачи Программы:
создание условий для стабилизации демографической ситуации, вовлечение новых факторов в развитие человеческого потенциала и повышение качества жизни населения поселения, формирование эффективного рынка труда и развитие кадрового потенциала;
повышение конкурентоспособности экономики поселения за счет развития традиционных для поселения производств, имеющих перспективы спроса на выпускаемую продукцию, оказываемые услуги;
развитие социальной инфраструктуры;
содействие повышению инвестиционной и инновационной активности организаций, привлечению инвестиций в развитие экономики;
развитие малого и среднего предпринимательства.	
Основные целевые индикаторы и показатели Программы	Рост реальных денежных доходов на душу населения не менее чем в 1,4 раза;
рост объема инвестиций в основной капитал на душу населения не менее чем в 1,6 раза;
рост оборота розничной торговли на душу населения не менее чем в 1,8 раза;
рост объема платных услуг на душу населения не менее чем в 2,1 раза;
обеспеченность жильем на одного жителя не менее 21 кв. метра;
охват дошкольным образовательным учреждением детей в возрасте 1-6 лет – не менее 70%;
обеспеченность спортивным залом – не менее 280 кв. метров на 1000 человек населения.	
Сроки и этапы реализации Программы	2011-2016 годы. Программа реализуется в один этап.	
Объемы и источники финансирования Программы	Основными источниками финансового обеспечения Программы являются средства федерального бюджета, бюджета Забайкальского края, местных бюджетов и внебюджетных источников (собственные средства организаций и привеченные средства, в том числе кредиты банков).
Потребность в инвестициях на 2011-2016 годы –  7,8 млн. рублей, в том числе: федеральный бюджет –  0 млн. рублей; бюджет Забайкальского края – 0,7 млн. рублей; местные бюджеты – 7,1 млн. рублей; внебюджетные источники –  0 млн. рублей.	
Ожидаемые результаты реализации Программы и показатели социально-экономической эффективности	Доля населения с доходами ниже прожиточного минимума – 15 %;
увеличение объема инвестиций в основной капитал в 1,3 раза;
увеличение объема продукции сельского хозяйства в 1,1 раза;
снижение уровня официально зарегистрированной безработицы до 2,6 %;
доля населения, систематически занимающегося физической культурой и спортом, - 28 %.

	
Раздел 1. Основные направления социально-экономического развития сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края на 2011-2016 годы

1.1. Развитие человеческого потенциала и повышение качества жизни

Основной целью социальной политики на 2011-2016 годы станет преодоление отставания сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края от среднерайонных стандартов жизни, повышение его социальной привлекательности, а также формирование предпосылок для демографического развития, ориентированного на рост численности населения на основе как воспроизводственных, так и миграционных компонентов.

1.1.1. Повышение устойчивости демографического развития

Анализ динамики характеристик демографического потенциала сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края выявляет следующие проблемы и позитивные тенденции.
За последние годы в сельском поселении «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края произошло улучшение демографической ситуации по ряду показателей: уменьшилась естественная убыль населения (в 2008 году – 7,8 на 1000 человек населения, в 2010 году - 4,0 на 1000 человек населения); увеличился общий коэффициент рождаемости (в 2008 году – 6,9 родившихся на 1000 человек населения, в 2010 году – 13,1 родившихся на 1000 человек населения).
Вместе с тем в динамике численности, половозрастной структуры и здоровья населения обозначились следующие проблемы:
увеличение смертности (в 2008 году – 14,7 умерших на 1000 человек населения, в 2010 году – 17,1 умерших на 1000 человек населения);
абсолютное сокращение численности населения. Наряду с большим отрицательным сальдо миграции в сельском поселении «Кайластуйское», как и в муниципальном районе «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» в целом, происходило сокращение численности населения в результате ухудшения здоровья, высокой смертности и низкого уровня рождаемости при резком снижении качества воспроизводства населения;
увеличение демографической нагрузки на трудоспособное население детьми и лицами пенсионного возраста с 409,4 человек в 2008 году до 498,5 человек на 1000 трудоспособного населения в 2010 году. Увеличение этого показателя в сельском поселении «Кайластуйское» происходит преимущественно из-за снижения доли трудоспособного населения;
алкоголизация и наркотизация как важнейшие факторы демографического кризиса;
ухудшение репродуктивного здоровья населения;
низкий уровень рождаемости. Уровень рождаемости в поселении несмотря на увеличение в последние годы остается низким;
трансформация брачно-семейных отношений и традиционных ценностей семьи. Растут число и доля однодетных и бездетных семей, число неполных семей в результате разводов, овдовения и внебрачных рождений;
продолжающее старение населения. Это объясняется главным образом низким уровнем рождаемости;
гендерная асимметрия в составе населения. При численном большинстве женщин в составе населения поселения их заметно меньше в молодежном и репродуктивном возрасте. Это оказывает значительное влияние на процесс формирования брачных пар молодого населения и в итоге – на процесс воспроизводства населения.
Важной целью демографической политики сельского поселения «Кайластуйское» на 2011-2016 годы станет повышение устойчивости демографического развития на основе объединения усилий всех подсистем жизнеобеспечения поселения: стабилизация численности населения, создание условий для ее роста и увеличение продолжительности активной жизни, укрепление здоровья населения.
Основными направлениями повышения устойчивости демографического развития, включающими меры по увеличению рождаемости, снижению смертности, оздоровлению населения и привлечению мигрантов в среднесрочном периоде, являются следующие:
осуществление систематической деятельности по созданию и поддержанию здоровой окружающей физической, социальной, психологической среды жизнедеятельности населения;
распространение идеологии образа жизни, базирующегося на доминировании в сознании людей ценности семьи, рождения и воспитания детей, неразрывности связи поколений, здоровья и личностного развития всех членов семьи;
оптимизация расселения населения путем оказания институциональной и экономической поддержки в строительстве домов усадебного типа с предоставлением больших участков земли;
укрепление экономического базиса семьи, создание условий, при которых семья может сама обеспечить достойный уровень своего существования, в том числе содействие женщинам в успешном сочетании материнства с трудовой деятельностью путем развития гибких форм занятости (неполной, сезонной, дистанционной).

1.1.2. Развитие образования

В развитии образования сельского поселения «Кайластуйское» в последние годы наблюдались позитивные изменения: проведены интернетизация и модернизация учебного процесса, повышается качество образовательных услуг.
Значительный вклад в развитие образования вносит реализация приоритетного национального проекта «Образование».
Эффектом модернизации школьного оборудования стало расширение возможностей участников образовательного процесса по использованию современных образовательных технологий, повышение мотивации учащихся, увеличение результативности учебного процесса.
Основными проблемами в сфере образования сельского поселения «Кайластуйское» являются:
отставание системы дошкольного образования от темпов развития общего образования;
ограничения в доступности качественного общего образования для жителей села, низкая доля учителей с высшим образованием в школе;
низкий уровень материально-учебной обеспеченности учреждения общего образования.
Преодоление перечисленных проблем возможно в контексте динамичного социально-экономического развития поселения и предполагает, что политика в сфере образования в планируемый период будет направлена на создание условий для безопасной социализации детей, обеспечение современного качественного образования, обеспечение прав граждан на получение общедоступного и бесплатного образования в общеобразовательной школе и финансовое обеспечение этих гарантий в рамках регулирования межбюджетных отношений. Это предполагает решение следующих задач:
создание оптимальных условий для обеспечения доступности дошкольного образования, для воспитания и образования детей дошкольного возраста, обеспечивающих раннее развитие;
сохранение в учреждениях образования кадрового потенциала, повышение его образовательного и профессионального уровня;
дальнейшее развитие материально-учебной базы учреждения общего образования;
совершенствование организации школьного питания в общеобразовательном учреждении.
В результате будут достигнуты следующие целевые индикаторы:
доля расходов бюджета поселения на образование – не менее 6,0 %;
охват дошкольным образовательным учреждением детей в возрасте 1-6 лет – не менее 70 %;
доля выпускников, сдавших единый государственный экзамен, от общего числа сдавших экзамен в среднем по предметам – не менее 90 %;
средняя заработная плата в сфере образования – не ниже средней заработной платы в экономике муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края.
1.1.3. Развитие здравоохранения

В 2010 году обеспеченность населения сельского поселения «Кайластуйское» средним медицинским персоналом составляла 2 человека на 1000 населения.
Развитие здравоохранения поселения в среднесрочной перспективе будет направлено на сохранение и укрепление здоровья населения на основе формирования здорового образа жизни и повышения доступности и качества медицинской помощи.
С учетом этого в среднесрочном периоде предстоит решать следующие задачи:
реформирование системы оплаты труда медицинских работников с ориентацией на оплату оказанной медицинской помощи в соответствии с конечными результатами труда;
формирование и пропаганда здорового образа жизни, проведение семинаров, декадников по вопросам гигиенического обучения и воспитания населения, профилактики и сохранения здоровья.
Реализация поставленных задач будет способствовать достижению следующих целевых индикаторов:
доля расходов бюджета поселения на здравоохранение – не ниже 5,1 %;
охват населения различными формами и методами гигиенического обучения – не менее 50 %.

1.1.4. Развитие системы социальной защиты

В систему социальной защиты населения поселения входит прежде всего деятельность по поддержанию приемлемого уровня и качества жизни малообеспеченных и малоимущих граждан, лиц, нуждающихся или имеющих право на получение социальной помощи и поддержки.
	За 2010 год число получателей социальных выплат выросло на 14,8 %, что во многом объясняется расширением круга лиц, получивших право на получение социальной поддержки, - специалистов, работающих и проживающих в сельской местности и ветеранов труда.
	В 2010 году в поселении выявлено 20 детей, оставшихся без попечения родителей.
Численность инвалидов среди жителей поселения, состоящих на учете на 01 января 2011 года составила 66 человек.
Исходя из анализа существующей ситуации в области социальной политики поселения основным направлением развития системы социальной защиты на среднесрочную перспективу является обеспечение поддержки и социальных гарантий наиболее уязвимых групп населения, нетрудоспособных граждан и членов их семей.
Реализация комплекса мероприятий Программы в среднесрочной перспективе будет способствовать достижению следующих значений целевых индикаторов:
снижение уровня инвалидности, отнесенного к общему количеству населения, до 5 человек на 1000 человек населения;
доля безнадзорных детей в общем количестве детского населения – не более 0,4 %;
охват граждан пожилого возраста всеми видами социального обслуживания на дому в расчете на 1000 пенсионеров – не менее 37 человек.

1.1.5. Развитие рынка труда

В 2010 году уровень регистрируемой безработицы (число зарегистрированных безработных в процентах к трудоспособному населению) составил 11,4 %.
Среднемесячная номинальная начисленная заработная плата на одного работника в 2010 году составила 10784 рубля и увеличилась по сравнению с 2008 годом на 6,5 %.
Выявлен ряд проблем, препятствующих развитию рынка труда:
малое разнообразие предложений рабочих мест;
ограниченная эффективность мер активной политики занятости населения;
дефицит квалифицированных кадров;
отсутствие достаточного количества рабочих мест, предлагаемых вакансий и низкий экономический потенциал для организации собственного бизнеса в сельской местности.
Для развития рынка труда в сельском поселении «Кайластуйское» в среднесрочной перспективе предстоит решить следующие задачи:
создать новые, преимущественно высокооплачиваемые рабочие места, чтобы уменьшить общую безработицу, масштабы неформальной занятости постоянного населения;
совершенствовать систему оплаты труда в бюджетном секторе экономики;
содействовать развитию малого и среднего бизнеса на территории поселения;
проводить работу по формированию у молодежи мотивации, связанной с трудовой активностью на территории поселения;
стимулировать и поддерживать усилия по повышению конкурентоспособности на рынке труда трудоспособного населения;
способствовать вовлечению на рынок труда лиц с ограниченными возможностями.
Решение этих задач создаст условия для преодоления острых социальных и демографических проблем поселения, будет способствовать развитию человеческого потенциала.

1.1.6. Развитие культуры, физической культуры и спорта

1.1.6.1. Развитие культуры
Деятельность учреждений культуры направлена на реализацию мер по развитию библиотечного дела, народного творчества, обеспечению доступности для населения поселения духовных ценностей.
Здание муниципального учреждения культуры "Дом культуры" сельского поселения "Кайластуйское" требует капитального ремонта. Низкая платежеспособность населения и слабая материально-техническая база клуба и библиотеки не позволяют повысить долю самоокупаемости этих учреждений.
За период 2008-2010 годов на 15,0 % уменьшилась численность читателей общедоступной (публичной) библиотеки.
В связи с этим определены приоритетные направления в области культуры на 2011-2016 годы:
создание условий для повышения качества и разнообразия услуг в сфере культуры;
капитальный ремонт здания муниципального учреждения культуры "Дом культуры" сельского поселения "Кайластуйское";
укрепление материально-технической базы учреждений культуры;
развитие библиотечного дела.

1.1.6.2. Развитие физической культуры и спорта

Физическая активность в течение жизни - существенный фактор, определяющий состояние здоровья населения. Развитие физической активности населения во многом зависит от создания условий для укрепления здоровья населения посредством развития инфраструктуры физической культуры и спорта, популяризации массового и профессионального спорта и приобщения различных возрастных групп населения к регулярным занятиям физической культурой и спортом.
На территории сельского поселения «Кайластуйское» в 2010 году функционировал 1 спортивный зал. В отчетном году численность занимающихся физической культурой и спортом составила 74 человека, или 7,5 % от численности населения поселения.
Вместе с тем развитие физической культуры и спорта сдерживается рядом проблем:
низкая обеспеченность спортивными сооружениями и площадками по месту жительства, инвентарем, отвечающим современным требованиям;
низкий охват взрослого населения постоянными организованными формами занятий физкультурой и спортом по месту жительства и работы;
нехватка специалистов по физической культуре и спорту, работающих в трудовых коллективах.
В среднесрочной перспективе политика по развитию сферы физической культуры и спорта будет направлена на приобщение различных групп населения сельского поселения «Кайластуйское» к регулярным занятиям физической культурой и спортом посредством модернизации инфраструктуры данной сферы, популяризации массового спорта и пропаганды здорового образа жизни, привлечения в сферу квалифицированных кадров.
Для этого предстоит решить следующие задачи:
развитие инфраструктуры для занятий массовым спортом по месту жительства (в том числе за счет частных инвестиций) и на базе учреждения общего образования;
организация пропаганды физической культуры и спорта через распространение социальной рекламы, продвигающей ценности физической культуры и здорового образа жизни;
	проведение регулярных спортивных соревнований и массовых спортивно-оздоровительных мероприятий.
Реализация комплекса мероприятий в среднесрочной перспективе будет способствовать достижению следующих значений целевых индикаторов:
	доля жителей сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края, систематически занимающихся физической культурой и спортом, - не менее 28 % от общего числа жителей;
	количество квалифицированных штатных физкультурных специалистов – не менее 3 человек на 1000 человек населения.

1.1.7. Развитие потребительского рынка

Неотъемлемым элементом системы развития человеческого потенциала поселения является развитие потребительского рынка, балансировка спроса и предложения основных видов товаров и услуг, обеспечение доступности (как территориальной, так и ценовой) разнообразного набора потребительских товаров и услуг для всех социальных групп населения поселения. Обеспеченность основными продуктами и услугами, а также наличие разнообразных возможностей для удовлетворения основных потребностей в среднесрочной перспективе способствует как удержанию населения на территории поселения, так и повышению качества его жизни.
	В 2010 году физический объем оборота розничной торговли составил 31,01 млн. рублей и вырос на 7,3 % в сопоставимых ценах по сравнению с уровнем 2009 года; оборот розничной торговли на душу населения – 31,3 тыс. рублей; объем платных услуг населению составил 5,74 млн. рублей.
В настоящее время ограничениями для развития потребительского рынка сельского поселения «Кайластуйское» выступают:
недостаток собственных финансовых средств хозяйствующих субъектов рынка на фоне высокого процента коммерческого кредита;
недостаточное обеспечение качества и безопасности товаров и услуг;
отсутствие широкого разнообразия новых видов платных услуг населению;
низкие душевые доходы большинства населения поселения.
Необходимым условием развития потребительского рынка станет внедрение потребительской кооперации.
Основными направлениями развития потребительской кооперации поселения являются:
увеличение степени охвата горячим питанием учащихся школы;
увеличение доли продукции собственного производства в розничном обороте;
рациональное использование имеющихся площадей организаций розничной торговли на основе преобразования их в магазины – приемозаготовительные пункты, занимающиеся наряду с торговлей приемом заказов на бытовые услуги, закупкой у населения сельскохозяйственной продукции;
организация продажи товаров культурно-бытового и хозяйственного назначения в счет оплаты за сданную сельскохозяйственную продукцию.
В среднесрочной перспективе будет сформирована целостная система обслуживания населения, обеспечивающая разнообразие и доступность (как территориальную, так и ценовую) потребительских товаров и услуг для всех социальных групп населения, способствующая развитию и удовлетворению потребностей жителей на территории сельского поселения «Кайластуйское».
Наполнение потребительского рынка товарами собственного производства является основой экономической безопасности. В этой связи немаловажное значение имеет усиление влияния на потребительский рынок выпуска и продвижения продукции местными товаропроизводителями.
	В результате будут достигнуты следующие целевые индикаторы: 
	обеспеченность населения поселения торговыми площадями – не менее 590 кв. метров на 1000 жителей;
оборот розничной торговли на душу населения увеличится по сравнению с уровнем 2009 года в 2,7 раза и составит 72,6 тыс. рублей;
	объем платных услуг на душу населения возрастет в 3 раза и достигнет величины 16,0 тыс. рублей.

1.1.8. Охрана окружающей среды и улучшение качества среды обитания

Среди проблем экологического характера проблема образования и накопления отходов в настоящее время стоит в ряду наиболее серьезных. 
В настоящее время на территории сельского поселения «Кайластуйское» нет действующего полигона твердых бытовых отходов, отвечающего всем требованиям государственных стандартов. Все образующиеся отходы вывозятся на свалки, которые представляют значительную эпидемиологическую опасность, нарушают природный ландшафт и являются источником загрязнения почв, подземных и грунтовых вод, атмосферного воздуха.
За счет подземных вод обеспечивается потребность населения в воде хозяйственно-питьевого назначения. Пониженная водность предыдущих лет привела к снижению уровня грунтовых вод в скважинах. Возникает необходимость бурения новой более глубокой скважины для водоснабжения поселения.
Проблема обеспечения населения качественной питьевой водой для села является достаточно острой. Сооружение водоснабжения характеризуется высоким уровнем износа. 
Мероприятия по обеспечению населения питьевой водой в части поиска источника подземных вод предусматривают разработку проектно-сметной документации на бурение водозаборной скважины при условии долевого участия местных бюджетов.
Главной целью на среднесрочную перспективу является обеспечение рационального природопользования и оздоровление экологической обстановки в сельском поселении «Кайластуйское».
Для ее достижения необходимо решение следующих задач:
обеспечение экологической безопасности и реабилитация территорий, подвергшихся негативному влиянию хозяйственной деятельности;
развитие экологического образования и просвещения.

1.2. Основные направления бюджетной политики

В структуре доходов бюджета в течение ряда лет значительное место занимают безвозмездные поступления из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации. В течение 2008-2010 годов их объем составлял около 84 % общей сумы доходов бюджета сельского поселения.
Наибольший удельный вес в составе расходов бюджета составляли расходы на культуру, общегосударственные вопросы, и образование.
	Основными источниками, формирующими доходную часть бюджета сельского поселения (без учета средств других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации) являются:
	налог на прибыль – 5,6 %;
	налог на имущество – 4,0 %;
доходы от использования имущества, находящегося в муниципальной собственности – 3,0.
	Основными направлениями бюджетной политики в период реализации Программы должны стать экономия средств бюджета и повышение эффективности их расходования.
	К важнейшим задачам бюджетной политики в период реализации Программы относятся:
повышение эффективности использования бюджетных средств, ориентация бюджетных расходов на достижение конечных социально-экономических результатов;
	повышение доступности и качества государственных услуг в сфере образования и здравоохранения;
обеспечение адресной социальной политики;
реализация конкурсных принципов распределения бюджетных ресурсов, расширение практики привлечения негосударственных предприятий к выполнению услуг, финансируемых из бюджета поселения.
Реализация комплекса мер должна привести к увеличению доходов бюджета поселения в 2016 году в 1,6 раза.

1.3. Экономическая политика и укрепление конкурентоспособности сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края

1.3.1. Развитие агропромышленного комплекса

Развитие сельского хозяйства в 2011-2016 годы будет определяться следующими факторами:
увеличение доли посевных площадей, занятых новыми сортами, адаптированными к природно-климатическим условиям региона;
модернизация технической и технологической базы растениеводства за счет обновления парка тракторов, зерноуборочных комбайнов и кормоуборочных агрегатов;
реализация комплекса мероприятий по поддержанию почвенного плодородия, выполнение комплекса гидромелиоративных, агрохимических мероприятий;
улучшение почвенного плодородия за счет использования минеральных удобрений в пропорциях, соответствующих оптимальным потребностям;
организация и развитие сельскохозяйственных потребительских кооперативов по снабжению, сбыту и переработке сельскохозяйственной продукции;
реализация комплекса мероприятий, направленных на повышение уровня и качества жизни сельского населения, улучшение жилищных условий граждан, в том числе молодых семей и молодых специалистов, проживающих и работающих на селе.
Ведущей отраслью сельскохозяйственного производства сельского поселения «Кайластуйское» в период до 2016 года остается животноводство, представленное подотраслями: молочное и мясное скотоводство, свиноводство, овцеводство, коневодство, птицеводство.
Приоритеты развития агропромышленного комплекса на период до 2016 года сохранятся за мясным скотоводством, овцеводством, табунным коневодством.
Племенному животноводству отводится значительная роль в формировании высокопродуктивного племенного поголовья, разработке и внедрению передовых технологий в области племенного дела и искусственного осеменения. В период реализации Программы будет продолжена работа по сохранению и увеличению массива племенного скота как за счет внутренней реализации, так и за счет привлечения высокоценных животных из-за пределов муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края; совершенствованию племенных и продуктивных качеств сельскохозяйственных животных. 
Производство мяса будет обеспечиваться за счет развития подотраслей скотоводства, овцеводства, табунного коневодства, свиноводства, птицеводства. 
В мясном скотоводстве предполагается существенное увеличение массива специализированного мясного скота и объема производства высококачественной говядины для обеспечения населения за счет развития племенной базы, увеличения поголовья крупного рогатого скота специализированных мясных пород, развития кормовой базы.
Развитие подотрасли молочного скотоводства планируется за счет увеличения поголовья коров молочных пород, более полной реализации их продуктивного потенциала, дальнейшего развития искусственного осеменения.
К малозатратной подотрасли относится коневодство. Учитывая большие территории малоиспользуемых и высвободившихся природных пастбищ и сенокосов, значительные ресурсы маточного поголовья лошадей, спрос на конину, развитие табунного коневодства в поселении рассматривается как перспективное направление.
К наиболее быстро воспроизводимым отраслям мясного животноводства относятся свиноводство и птицеводство. В последнее время отмечается интерес крестьянских (фермерских) хозяйств к разведению свиней.
Увеличение объемов производства животноводческой продукции предусматривает решение следующих задач:
создание стабильной кормовой базы за счет интесификации полевого кормопроизводства, коренного и поверхностного улучшения природных кормовых угодий и посевов многолетних трав на пашне;
достижение стабилизации отраслей животноводства за счет сохранения и увеличения поголовья скота во всех категориях хозяйств;
укрепление генетического потенциала животных путем соответствующего уровня кормления и содержания животных.
В растениеводстве приоритетным направлением остается зерновое производство, которое является основным звеном отрасли растениеводства, базой создания продовольственного и фуражного фонда, предопределяющим фактором развития сельскохозяйственного производства.
Инвестиционная политика в сельском хозяйстве в программном периоде будет подчинена задачам сбалансированного и гармоничного развития всех звеньев отрасли, обновления производственного потенциала, повышению его эффективности на основе внедрения в практику достижений научно-технического прогресса, освоения ресурсосберегающих технологий, модернизации и реконструкции производства.
Одним из факторов, сдерживавших темпы возможного инвестирования сельскохозяйственного производства, является отсутствие практики кредитования сельскохозяйственных товаропроизводителей под залог земли. Упорядочение земельных отношений, в том числе оформление прав собственности сельскохозяйственных товаропроизводителей (юридических и физических лиц) на земельные участки, обеспечит им доступ к ипотечному кредитованию, создаст условия для развития разных форм крупного и малого агробизнеса и будет способствовать росту занятости сельского населения. 
В целях решения проблем субъектов малого предпринимательства на селе, в том числе крестьянских (фермерских) и личных подсобных хозяйств, связанных с закупом (сбытом) сельскохозяйственной продукции, ее переработкой, оказанием сервисных услуг, а также микрокредитования малого и среднего агробизнеса необходима активная работа по содействию организации сельскохозяйственных потребительских кооперативов. Будут созданы условия по повышению финансовой устойчивости предприятий малых форм хозяйствования на селе, способствующих увеличению роста производства и объемов реализации сельскохозяйственной продукции, производимой крестьянскими (фермерскими) и личными подсобными хозяйствами, и повышению доходов сельского населения. В связи с этим будут реализованы мероприятия по повышению доступности кредитов для владельцев крестьянских (фермерских) хозяйств, личных подсобных хозяйств и сельскохозяйственных потребительских кооперативов; развитию сельской (сельскохозяйственной) кредитной кооперации; развитию сельскохозяйственных потребительских кооперативов по снабжению, сбыту и переработке сельскохозяйственной продукции; развитию муниципальных залоговых фондов; развитию земельной ипотеки как инструмента обеспечения по привлекаемым кредитным ресурсам; соблюдению мер специального режима налогообложения сельскохозяйственного производства в соответствии с Налоговым кодексом Российской Федерации.
Реализация предложенных мероприятий развития агропромышленного комплекса на 2011-2016 годы позволит повысить конкурентоспособность сельскохозяйственной продукции, производимой в поселении, улучшить качество жизни сельского населения и обеспечить продовольственную безопасность.

1.3.2. Развитие малого и среднего предпринимательства

Динамика количества зарегистрированных индивидуальных предпринимателей имеет положительную тенденцию. За период 2008-2010 годов их количество увеличилось в 2 раза и на 01 января 2011 года составило 4 человека.
Развитие малого предпринимательства сдерживают следующие проблемы:
ограниченный доступ субъектов малого предпринимательства к кредитным ресурсам;
высокий износ основных средств в сфере малого предпринимательства;
дефицит квалифицированных кадров, недостаточный уровень профессиональной подготовки.
У малого предпринимательства слабая производственно-техническая и ресурсная база (субъекты малого предпринимательства отмечают длительность процедур оформления имущества в собственность, неприемлемые условия его аренды; невозможность получения производственных площадей). Сдерживают развитие предпринимательской деятельности высокие цены на энергоресурсы и коммунальные услуги. Существующие трудности приводят к значительным организационным, финансовым издержкам в сфере малого предпринимательства.
Тем не менее потенциал для существенного увеличения количественных и качественных показателей деятельности малого и среднего предпринимательства в поселении имеется.
Реализация программы развития субъектов малого и среднего предпринимательства позволит:
увеличить вклад малого и среднего предпринимательства в экономику сельского поселения «Кайластуйское»;
создать основу для формирования массового среднего слоя в обществе;
упростить административные процедуры в сфере регулирования развития малого и среднего предпринимательства;
повысить конкурентоспособность и ускорить адаптацию к существующей рыночной среде субъектов малого и среднего предпринимательства;
сформировать оптимальную структуру видов экономической деятельности, направленной на обеспечение потребителей	 многообразными качественными товарами и услугами 
увеличить инвестиционный потенциал предпринимательства для расширения производства товаров и услуг на основе активизации самофинансирования за счет роста доходов и накоплений у субъектов малого и среднего бизнеса, привлечения сбережений населения, повышения доли заимствованных средств у коммерческих инвестиционных структур;
снизить социальную напряженность, увеличить количество граждан, самостоятельно обеспечивающих достойное благосостояние.

1.3.3. Развитие рынка земли и недвижимости

Значимым фактором развития экономики является вовлечение земли в гражданский оборот.
	Активно функционирует рынок земли в сфере передачи муниципальных участков в аренду. Однако, значительная часть землепользователей не оформили правоотношения на используемые земельные участки, что ограничивает доходы государства в части арендных и налоговых поступлений.
	Сдерживающим фактором развития рынка земли является не получивший до настоящего времени своего развития рынок землеустроительных услуг, а также сложная и затратная процедура формирования земельных участков, формирующая необходимость привлечения подрядных организаций, имеющих специальные лицензии для выполнения на платной основе землеустроительные работы.
	В настоящее время наблюдается рост заинтересованности населения в оформлении прав на земельные участки.
	Вторичный земельный рынок (сделки между гражданами и юридическими лицами) интенсивно развивается, однако количество земельных участков, вовлекаемых в оборот, недостаточно. Актуальной является проблема вовлечения в оборот земель сельскохозяйственного назначения.
	Основными направлениями развития рынка земли и недвижимости на территории сельского поселения «Кайластуйское» является обеспечение эффективного использования земли и иной недвижимости, вовлечение их в гражданский оборот и стимулирование инвестиционной деятельности на рынке недвижимости в целях удовлетворения потребностей общества и граждан.
	Для этого необходимо:
	ускорение темпов развития первичного рынка земли посредством создания условий для вовлечения земли в хозяйственный оборот и повышения эффективности использования земли;
	создание условий для увеличения социального, инвестиционного, производственного потенциала земли и превращение ее в самостоятельный фактор экономического роста.

Раздел 2. Ресурсное обеспечение Программы

Основными источниками финансового обеспечения Программы являются средства федерального бюджета, бюджета Забайкальского края, местных бюджетов и внебюджетные источники финансирования (собственные средства организаций, привлеченные средства, в том числе кредиты банков). 
Общая потребность в инвестициях для реализации Программы на 2011-2016 годы – 7,8 млн. рублей, в том числе по источникам финансирования:
федеральный бюджет –  0,0 млн. рублей;
бюджет Забайкальского края –  0,7 млн. рублей;
местные бюджеты –  7,1 млн. рублей;
внебюджетные источники –  0,0 млн. рублей.
Потребность в финансовых ресурсах с распределением по мероприятиям, срокам реализации и источникам финансирования основных программных мероприятий приведена в приложении к настоящей Программе.

Раздел 3. Механизм управления реализацией Программы

Система управления реализацией Программы представляет собой систему мониторинга реализации мероприятий и достижения плановых значений параметров Программы, расходования средств бюджетных и внебюджетных источников.
Целью мониторинга является своевременное выявление проблемных вопросов реализации Программы и путей их устранения.
Текущее управление реализацией Программы осуществляется Администрацией сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края.
С учетом выделяемых на реализацию мероприятий финансовых средств и анализа хода реализации Программы в нее могут вноситься изменения и дополнения в порядке, установленном действующим законодательством.
Реализация и уточнение Программы осуществляются через разработку ежегодных планов социально-экономического развития сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края.
Раздел 4. Перечень мероприятий Программы

№	Наименование мероприятия	Сроки реализации, годы	Содержание мероприятия	Ожидаемые результаты	
1. Развитие человеческого потенциала и повышение качества жизни	
Повышение устойчивости демографического развития	
1	Реализация муниципальной целевой программы "Улучшение демографической ситуации в муниципальном районе "Город Краснокаменск и Краснокаменский район" Забайкальского края (2009-2015 годы)"	2011-2015	Усиление социальной поддержки граждан, имеющих детей; оптимизация медицинской помощи населению, в том числе матери и ребенку; содействие трудоустройству и профессиональному росту женщин; регулирование миграционных процессов; создание условий для мотивации к ведению здорового образа жизни.	Создание благоприятных условий для комплексного решения вопросов демографической политики поселения, направленной на увеличение продолжительности жизни населения, сокращение уровня смертности, рост рождаемости, улучшение здоровья населения, сохранение и укрепление семьи, регулирование миграционных процессов.	
2	Систематическая деятельность по созданию и поддержанию здоровой окружающей физической, социальной, психологической среды жизнедеятельности населения	2011-2016	Поддержка и создание экологически чистых производств и потребления. Организация озеленения территории поселения.  Поддержка местных производителей качественного продовольствия для личных нужд и небольших товарных производств.	Создание благоприятных условий жизнедеятельности населения, способствующих реализации здорового образа жизни; сокращение заболеваемости, инвалидности и смертности, в том числе смертности от внешних (экзогенных) причин, рост продолжительности жизни; рост демографического потенциала, сокращение оттока постоянного населения и привлечение на территорию поселения мигрантов.	
3	Распространение идеологии образа жизни, базирующегося на доминировании в сознании людей ценностей семьи, рождения и воспитания детей, неразрывности связи поколений, здоровья и личностного развития всех членов семьи	2011-2016	Разностороння поддержка многодетных семей и семей с детьми; проведение и широкое освещение в средствах массовой информации семейных конкурсов типа "Самая творческая семья", "Самая спортивная семья"; разработка и реализация концепции социальной рекламы, ориентированной на укрепление семьи, сохранение здоровья, личностное развитие детей и взрослых. Пропаганда здорового образа жизни в детско-юношеской среде.	Рост осознания населением ценности семьи, рождения и воспитания детей, здоровья; укрепление семьи, сокращение разводов, случаев распада семей, неполных семей; сокращение числа брошенных и оставленных без попечения родителей детей; сокращение детской беспризорности и социального сиротства; улучшение демографической ситуации: повышение рождаемости, сокращение заболеваемости и смертности населения.	
4	Оптимизация расселения населения 	2011-2016	Оказание институциональной и экономической поддержки в строительстве домов усадебного типа с предоставлением больших участков земли. Выделение в бессрочное наследуемое пользование, не облагаемое налогами, участков земли для всех желающих граждан.	Решение жилищных проблем населения с одновременным созданием условий для самообеспечения качественным экологически чистым продовольствием;  улучшение экологической ситуации и формирование комфортной среды жизнедеятельности; улучшение демографической и миграционной ситуаций; противодействие безработице, содействие развитию малого предпринимательства, семейной экономики и традиционных форм хозяйствования, укрепление экономического базиса семьи; оживление производства на местах.	
Развитие образования	
5	Создание оптимальных условий для обеспечения доступности дошкольного образования	2012-2016	Текущий ремонт здания муниципального дошкольного образовательного учреждения детский сад № 23 "Колокольчик".	Обеспечение доступности дошкольного образования (охват дошкольным образованием детей в возрасте 1-6 лет к 2016 году – не менее 70 %).	
6	Реализация комплексного проекта модернизации общего образования	2011-2012	Развитие системы оценки качества образования.	Увеличение доли выпускников, сдавших единый государственный экзамен от общего числа сдавших экзамен, в среднем по предметам - 90,0 %.	
7	Развитие материально-учебной базы учреждения общего образования	2011-2016	Приобретение учебных кабинетов, учебно-лабораторного оборудования, картографической продукции, школьной мебели, компьютеров, спортивного инвентаря.	Создание условий для получения качественного образования в образовательном учреждении поселения. Обеспечение прав граждан на получение общедоступного и бесплатного образования  в общеобразовательной школе.	
8	Совершенствование организации школьного питания в общеобразовательном учреждении поселения (в рамках реализации приоритетного национального проекта "Образование")	2011-2012	Оснащение пищеблока школьной столовой в соответствии с разработанной схемой организации школьного питания. Разработка и внедрение PR-мероприятий и материалов по поддержке программы и пропаганде здорового питания как среди школьников, так и их родителей.	Охват к 2012 году полноценным сбалансированным школьным питанием не менее 85 % учащихся образовательного учреждения поселения, в том числе учащихся 1-4 классов - 100 %.	
Развитие здравоохранения	
9	Реализация приоритетного национального проекта "Здоровье"	2011-2012	Повышение заработной платы работникам первичного звена.

Принятие мер по увеличению обеспеченности сельского населения врачами и средним медицинским персоналом.	Повышение уровня жизни медицинского персонала за счет увеличения заработной платы.
Улучшение медицинского обслуживания и повышение качества оказываемой медицинской помощи.	
10	Формирование здорового образа жизни	2011-2016	Проведение семинаров, координационных советов, декадников по вопросам гигиенического обучения и воспитания населения, профилактики и сохранения здоровья. Усиление профилактической направленности здравоохранения и формирование у населения культуры здоровья.	Экономия финансовых средств.	
Развитие системы социальной защиты	
11	Активизация усилий структур социальной защиты и общественности по выявлению людей и семей, долговременно находящихся в неблагоприятной жизненной ситуации	2011-2016	Формирование социального паспорта сельского поселения, включающего в себя подробные сведения о каждой семье, проживающей в данном поселении.	Ранее выявление и своевременное  предоставление мер социальной поддержки семьям, пожилым гражданам и инвалидам, находящимся в трудной жизненной ситуации. Мониторинг показателей финансового положения домохозяйств.	
12	Обеспечение доступности социальных услуг для малообеспеченных групп населения	2011-2016	Создание службы участковых специалистов по социальной работе. Работа волонтерского отряда.	Создание дополнительных рабочих мест. Преодоление территориальной (поселенческой) дифференциации в доступности социальной поддержки и обеспечение ею населения поселения.	
13	Проведение профилактической работы с семьями на ранних стадиях их социального неблагополучия, реабилитация детей, находящихся в трудной жизненной ситуации	2011-2016	Внедрение малозатратных форм устройства несовершеннолетних в семью на территории поселения.
Оказание адресной социальной помощи нуждающимся семьям с детьми в рамках проведения социально-значимых мероприятий (День семьи, День защиты детей, День знаний, День матери).	Увеличение количества детей, переданных на воспитание в семью.
Развитие форм взаимодействия с семьей в вопросах воспитания детей. Повышение престижа семьи. Оказание экстренной помощи несовершеннолетним, находящимся в социально опасном положении, в первую очередь безнадзорным, а также семьям, попавшим в трудную жизненную ситуацию.	
14	Создание для инвалидов доступной среды жизнедеятельности	2011-2016	Установка пандусов, перил, поручней в административном здании, учреждениях здравоохранения, образования и культуры.	Обеспечение беспрепятственного доступа инвалидов на объектах.	
Развитие рынка труда	
15	Реализация целевой программы "Содействие занятости населения"	2011-2016	Содействие гражданам в поиске подходящей работы, а работодателям - в подборе необходимых работников. Организация мероприятий активной политики занятости населения. Осуществление социальной поддержки безработных граждан.  Организация ярмарок вакансий и учебных мест; организация проведения оплачиваемых общественных работ; организация временного трудоустройства безработных граждан, испытывающих трудности в поиске работы, несовершеннолетних граждан; содействие самозанятости безработных граждан; содействие гражданам в переселении для работы в сельской местности.	Информирование населения и работодателей о положении на рынке труда. Увеличение доли населения, занятого в экономике поселения. Содействие гражданам в преодолении барьеров доступа к рабочим местам; замещение вакансий, заявленных предприятиями. Психологическая поддержка, профессиональная подготовка, переподготовка и повышение квалификации безработных граждан. Профессиональная ориентация молодежи, незанятых граждан. Социальные выплаты гражданам, признанным в установленном порядке безработными.	
16	Введение новых систем оплаты труда работников  бюджетных учреждений	2011	 	Оптимизация численности работающих в бюджетной сфере, повышение производительности труда, увеличение номинальной заработной платы в бюджетной сфере в 2016 году по сравнению с уровнем 2010 года не менее чем в 2,0 раза.	
17	Обеспечение государственных гарантий трудовых прав граждан	2011-2016	Создание экономических, организационных и других условий, обеспечивающих своевременную и в полном объеме выплату заработной платы  в организациях всех форм собственности.	Снижение задолженности по заработной плате в реальном секторе экономики и недопущение задолженности в бюджетной сфере.	
Развитие культуры	
18	Укрепление материально-технической базы учреждений культуры	2011-2016	 Приобретение компьютерной и множительной техники, музыкальных центров, видеопроекционной техники, комплектов музыкальных инструментов, светового оборудования.	Укрепление материально-технической базы учреждений культуры. Автоматизация рабочих процессов, увеличение количественных и качественных показателей деятельности учреждений культуры.	
19	Развитие библиотечного дела	2011-2016	Приобретение оборудования, программного обеспечения, библиотечной системы «ИРБИС», подключение библиотеки к сети Интернет. Приобретение книг, аудиовизуальных и мультимедийных изданий.	Качественное увеличение не менее чем на 10 % следующих показателей деятельности библиотеки: числа посещений библиотеки, числа зарегистрированных пользователей, количества абонентов информационного обслуживания. Обеспечение сохранности библиотечного фонда.	
Развитие физической культуры и спорта	
20	Проведение физкультурно-спортивных мероприятий, соревнований по видам спорта	2011-2016	Проведение спартакиад, фестивалей, соревнований, конкурсов по общедоступным физкультурно-оздоровительным направлениям и видам спорта. 	Увеличение числа занимающихся физической культурой и спортом.	
Развитие потребительского рынка	
21	Развитие и расширение ярмарочной торговли товарами местного производства	2011-2016	Оперативное продвижение товаров местного производства (в первую очередь сельскохозяйственных) на потребительском рынке путем регулярного проведения розничных ярмарок.	Сокращение многозвенности в продвижении товаров местного производства. Снижение стоимости товаров. Насыщение необходимыми товарами потребительского рынка.	
Охрана окружающей среды	
22	Строительство полигона твердых бытовых отходов в населенном пункте	2011-2013	Реализация мероприятий по сбору и утилизации отходов производства и потребления.	Обеспечение экологически безопасного размещения отходов производства и потребления.	
23	Развитие системы экологического образования и воспитания 	2011-2016	Экологическое просвещение населения через систему образовательного учреждения и средства массовой информации. Проведение природоохранных акций.	Повышение уровня экологической культуры.	
Развитие агропромышленного комплекса	
24	Реализация муниципальной целевой программы "Развитие агропромышленного комплекса муниципального района "Город Краснокаменск и Краснокаменский район" на 2007-2012 годы"	2011-2012	Реализация комплекса мероприятий по поддержке сельскохозяйственного производства.	Ежегодный рост валовой продукции сельского хозяйства в сопоставимой оценке на 1,7-2,5 %.	
25	 Реализация муниципальной целевой программы "Развитие мясного скотоводства в муниципальном районе "Город Краснокаменск и Краснокаменский район" Забайкальского края  (2010-2016 годы)"	2011-2016	Реализация комплекса мероприятий, направленных на создание массива специализированного мясного скота, развитие племенной базы в мясном скотоводстве.	Увеличение в 4,2 раза объема производства высококачественной говядины.	
Развитие малого предпринимательства	
26	Предоставление субсидий на уплату процентов по кредитам, привлекаемым субъектами малого и среднего предпринимательства для реализации инвестиционных проектов	2011-2016	Распределение субсидий на уплату процентов по кредитам, привлекаемым субъектами малого и среднего предпринимательства.	Удешевление заемных средств из внебюджетных источников.	
27	Предоставление субсидий в виде грантов начинающим субъектам малого предпринимательства на создание собственного бизнеса	2011-2016	Предоставление субсидий в виде грантов начинающим субъектам малого предпринимательства.	Предоставление производителям товаров, работ, услуг грантов на финансирование целевых расходов по регистрации юридического лица или индивидуального предпринимателя и расходов, связанных с началом предпринимательской деятельности.	
28	Информационная и организационная поддержка	2011-2016	Информационно-методическое обеспечение субъектов малого и среднего предпринимательства; размещение публикаций, видеосюжетов, рекламно-информационных материалов в средствах массовой информации с целью формирования благоприятного общественного мнения о предпринимательской деятельности; проведение конкурсов, семинаров, семинаров-выставок, тренингов, круглых столов и иных мероприятий.	Повышение информированности субъектов малого и среднего предпринимательства.	

Приложение 1 
к комплексной программе социально-экономического развития сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края на 2011–2016 годы
	
Объемы и источники финансирования (потребность) основных программных мероприятий

млн. рублей
Наименование мероприятия и годы	Всего финансовых средств	в том числе за счет:	
		федеральный бюджет	бюджет Забайкальского края	местные бюджеты	внебюджетные источники	
ВСЕГО ПО ПРОГРАММЕ:
из них:	7,8	0,0	0,7	7,1	0,0	
2011 год	0,4	0,0	0,0	0,4	0,0	
2012 год	1,4	0,0	0,0	1,4	0,0	
2013 год	3,1	0,0	0,0	3,1	0,0	
2014 год	2,1	0,0	0,7	1,4	0,0	
2015 год	0,4	0,0	0,0	0,4	0,0	
2016 год	0,4	0,0	0,0	0,4	0,0	
Развитие образования	
Всего 
в том числе:	1,2	0,0	0,0	1,2	0,0	
2011 год	0,2	0,0	0,0	0,2	0,0	
2012 год	0,2	0,0	0,0	0,2	0,0	
2013 год	0,2	0,0	0,0	0,2	0,0	
2014 год	0,2	0,0	0,0	0,2	0,0	
2015 год	0,2	0,0	0,0	0,2	0,0	
2016 год	0,2	0,0	0,0	0,2	0,0	
Текущий ремонт здания муниципального дошкольного образовательного учреждения детский сад № 23 "Колокольчик"	0,6	0,0	0,0	0,6	0,0	
2011 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2012 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2013 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2014 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2015 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2016 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
Приобретение учебных кабинетов, учебно-лабораторного оборудования, картографической продукции, школьной мебели, компьютеров, спортивного инвентаря	0,6	0,0	0,0	0,6	0,0	
2011 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2012 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2013 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2014 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2015 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2016 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
Развитие здравоохранения	
Всего
в том числе:	0,7	0,0	0,7	0,0	0,0	
2011 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2012 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2013 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2014 год	0,7	0,0	0,7	0,0	0,0	
2015 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2016 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
Капитальный ремонт здания фельдшерско-акушерского пункта сельского поселения, замена деревянных оконных блоков  на изделия из ПВХ профилей	0,7	0,0	0,7	0,0	0,0	
2011 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2012 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2013 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2014 год	0,7	0,0	0,7	0,0	0,0	
2015 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2016 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
Развитие культуры	
Всего 
в том числе:	2,6	0,0	0,0	2,6	0,0	
2011 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2012 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2013 год	1,1	0,0	0,0	1,1	0,0	
2014 год	1,1	0,0	0,0	1,1	0,0	
2015 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2016 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
Капитальный ремонт здания муниципального учреждения культуры "Дом культуры" сельского поселения "Кайластуйское"	1,0	0,0	0,0	1,0	0,0	
2011 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2012 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2013 год	1,0	0,0	0,0	1,0	0,0	
2014 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2015 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2016 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
Укрепление материально-технической базы учреждений культуры	1,0	0,0	0,0	1,0	0,0	
2011 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2012 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2013 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2014 год	1,0	0,0	0,0	1,0	0,0	
2015 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2016 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
Приобретение оборудования, программного обеспечения, библиотечной системы «ИРБИС», подключение библиотеки к сети Интернет. Приобретение книг, аудиовизуальных и мультимедийных изданий	0,6	0,0	0,0	0,6	0,0	
2011 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2012 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2013 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2014 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2015 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2016 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
Развитие физической культуры и спорта	
Всего 
в том числе:	0,6	0,0	0,0	0,6	0,0	
2011 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2012 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2013 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2014 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2015 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2016 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
Приобретение инвентаря для занятий физической культурой и спортом	0,6	0,0	0,0	0,6	0,0	
2011 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2012 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2013 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2014 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2015 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
2016 год	0,1	0,0	0,0	0,1	0,0	
Охрана окружающей среды	
Всего
в том числе:	2,7	0,0	0,0	2,7	0,0	
2011 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2012 год	1,0	0,0	0,0	1,0	0,0	
2013 год	1,7	0,0	0,0	1,7	0,0	
2014 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2015 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2016 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
Строительство полигона твердых бытовых отходов в населенном пункте	1,0	0,0	0,0	1,0	0,0	
2011 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2012 год	1,0	0,0	0,0	1,0	0,0	
2013 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2014 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2015 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2016 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
Обеспечение населения питьевой водой (поиски источника подземных вод для водоснабжения поселения)	1,7	0,0	0,0	1,7	0,0	
2011 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2012 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2013 год	1,7	0,0	0,0	1,7	0,0	
2014 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2015 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	
2016 год	0,0	0,0	0,0	0,0	0,0	

Приложение 2 
к комплексной программе 
социально-экономического 
развития сельского поселения 
«Кайластуйское» муниципального 
района «Город Краснокаменск и 
Краснокаменский район» 
Забайкальского края на 2011–2016 
годы	

Паспорт сельского поселения «Кайластуйское» муниципального района «Город Краснокаменск и Краснокаменский район» Забайкальского края

(система индикаторов, характеризующих состояние экономики и социальной сферы муниципального образования)

I.	ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

№ п/п	ИНДИКАТОРЫ	Единица измерения	2008г.	2009г.	2010г.	
1.	Территория муниципального образования	 	 	 	 	
1.1.	Общая площадь муниципального образования – всего 	га	69070	69070	69070	
 	 в том числе находящаяся:	 	 	 	 	
1.1.1.	 в частной собственности 	- " -	31295	31295	31295	
1.1.2	 в собственности Российской Федерации	- " -	 	 	 	
1.1.3	 в собственности субъекта  Российской Федерации	- " -	 	 	 	
1.1.4	 в собственности муниципального образования:	- " -	 	 	 	
1.1.4.1	 предоставленная физическим лицам	- " -	 	 	 	
1.1.4.1.1	 во владение, пользование	- " -	 	 	 	
1.1.4.1.2	 в аренду	- " -	 	 	 	
1.1.4.2	 предоставленная юридическим лицам	- " -	 	 	 	
1.1.4.2.1	 в пользование	- " -	 	 	 	
1.1.4.2.2	 в аренду	- " -	 	 	 	
1.2.	Земли в черте поселений, входящих в состав муниципального образования	- " -	 	 	 	
 	 из них:	 	 	 	 	
1.2.1	 земли жилой застройки застройки	- " -	 	 	 	
1.2.2	 земли общественно-деловой застройки	- " -	 	 	 	
1.2.3	 земли промышленности	- " -	 	 	 	
1.2.4	 земли общего пользования	- " -	 	 	 	
1.2.5	 земли транспорта, связи, инженерных коммуникаций	- " -	 	 	 	
1.2.6	 земли под объектами иного специального назначения	 	 	 	 	
1.2.7	 земли сельскохозяйственного использования	- " -	 	 	 	
1.2.8	 земли, занятые особо охраняемыми территориями и объектами 	- " -	 	 	 	
1.2.8.1	 в том числе: земли рекреационного значения	 	 	 	 	
1.2.9	земли, не вовлеченные в градостроительную или иную деятельность 	- " -	 	 	 	
1.3.	Земли муниципального образования за чертой поселений, входящих  в состав муниципального образования	га	 	 	 	
1.3.1	земли сельскохозяйственного назначения	 	 	 	 	
1.3.2	земли промышленности, транспорта и иного специального назначения	 	 	 	 	
1.3.3	земли особо охраняемых территорий и объектов	 	 	 	 	
1.3.4	Земли иных категорий	 	 	 	 	
1.4.	Общая протяженность освещенных частей улиц, проездов, набережных на конец года	км	 	 	 	
1.5.	Протяженность автомобильных дорог	км	48	48	48	
 	 в том числе:	 	 	 	 	
1.5.1	 федерального значения	- " -	28	28	28	
1.5.2	 регионального значения	- " -	 	 	 	
1.5.3	 местного значения	- " -	20	20	20	
1.6.	Общее количество населенных пунктов	единиц	1	1	1	
2.	Органы местного самоуправления	 	 	 	 	
2.1.	Численность лиц, замещающих выборные муниципальные должности и должности муниципальной службы 	человек	2	2	2	
2.2.	Среднемесячная заработная плата лиц, замещающих выборные муниципальные должности и должности муниципальной службы 	рублей	14000,00	14083,33	17083,33	
2.3.	Списочная численность работников органов местного самоуправления на конец года	человек	5	5	3	
2.4.	Среднемесячная заработная плата работников органов местного самоуправления	рублей	8200,00	8466,67	15611,11	
2.5.	Статус муниципального образования1)	 	4	4	4	
2.6.	Представительный орган:	 	 	 	 	
2.6.1	Дата выборов представительного органа	число, месяц, год	 	 	 	
2.6.2	Сроки полномочий представительного органа	месяцев	12	12	12	
2.6.3	Способ формирования представительного органа2)	 	2	2	2	
2.6.4	Общая численность депутатов представительного органа	человек	10	10	10	
2.6.5	Численность депутатов представительного органа на постоянной основе	- " -	 	 	 	
2.7.	Глава местной администрации, назначенный по контракту	 	 	 	 	
2.8.	Глава муниципального образования3)	 	3	3	3	
2.9.	Контрольный орган4)	 	 	 	 	
3.	Население муниципального образования	 	 	 	 	
3.1.	Численность постоянного населения (среднегодовая) – всего	человек	1020	997	992	
 	в том числе в возрасте:	 	 	 	 	
3.1.1	моложе трудоспособного  	- " -	 	144	156	
3.1.2	 трудоспособном	- " -	 	708	662	
3.1.3	 старше трудоспособного	- " -	 	146	174	
3.1.4	 0–17 лет	- " -	 	 	 	
3.2.	Мужчины	человек	 	471	470	
 	 в том числе в возрасте:	 	 	 	 	
3.2.1	 моложе трудоспособного	- " -	 	65	69	
3.2.2.	 трудоспособном	- " -	 	346	324	
3.2.3	 старше трудоспособного	- " -	 	61	77	
3.2.4	 0–17 лет	- " -	 	 	 	
3.3.	Женщины	человек	 	526	523	
 	 в том числе в возрасте:	- " -	 	 	 	
3.3.1	моложе трудоспособного	- " -	 	79	88	
3.3.2	 трудоспособном	- " -	 	362	338	
3.3.3	 старше трудоспособного	- " -	 	85	97	
3.3.4	 0–17 лет	- " -	 	 	 	
3.4.	Число родившихся за год	- " -	7	11	13	
3.5.	Число умерших за год 	человек	15	19	17	
3.6.	Естественный прирост (+), убыль (-) населения	- " -	-8	-8	-4	
3.7.	Число домохозяйств	единиц	279	293	254	
3.8.	Средний размер домохозяйств	единиц	4	3	4	
3.9.	Число прибывших за год	человек	18	10	14	
3.10.	Численность выбывших за год	человек	33	18	29	
3.11.	Миграционный прирост населения	- " -	-15	-8	-15	
4.	Основные экономические показатели	 	 	 	 	
4.1.	Число юридических лиц, прошедших государственную регистрацию (по состоянию на начало периода)	единиц	6	8	8	
4.2.	Число индивидуальных предпринимателей, прошедших государственную регистрацию (по состоянию на начало периода)	- " -	2	2	4	
4.3.	Численность не занятых трудовой деятельностью граждан, ищущих работу и состоящих на учете – всего	человек	32	39	15	
 	из них признано безработными в  установленном порядке	- " -	32	39	15	
4.4.	Численность безработных выпускников образовательных учреждений: 	- " -	0	2	0	
4.4.1	 общеобразовательных	- " -	 	 	 	
4.4.2	 высшего профессионального образования	- " -	 	 	 	
4.4.3	 среднего профессионального образования	- " -	 	 	 	
4.4.4	 начального профессионального образования	- " -	 	2	 	
 	Производство товаров и услуг	 	 	 	 	
4.5.	Среднесписочная численность работников организаций (без субъектов малого предпринимательства)	человек	154	119	119	
4.5.1	 в том числе в: организациях муниципальной формы собственности 	- " -	 	 	 	
4.6.	Объем отгруженных товаров собственного производства, выполненных работ и услуг собственными силами (без субъектов малого предпринимательства)	тыс. рублей	3280	5330	5740	
4.7.	Объем отгруженных товаров собственного производства, выполненных работ и услуг собственными силами по организациям муниципальной формы собственности	тыс. рублей	 	 	 	
4.8.	Оборот розничной торговли 	млн. рублей	22,18	26,81	31,01	
4.9.	Оборот розничной торговли организаций  муниципальной формы собственности	- " -	 	 	 	
4.10.	Оборот общественного питания	- " -	 	 	 	
4.11.	Оборот общественного питания организаций муниципальной формы собственности	- " -	 	 	 	
4.12.	Инвестиции в основной капитал, осуществляемые организациями, находящимися на территории муниципального образования (без субъектов малого предпринимательства)	- " -	 	 	 	
4.12.1	 в том числе по источникам финансирования: за счет средств  федерального бюджета	- " -	 	 	 	
4.12.2	 за счет средств субъекта Российской Федерации	- " -	 	 	 	
4.13.	Инвестиции в основной капитал организаций муниципальной формы собственности, всего	- " -	 	 	 	
4.13.1	из них по источникам финансирования: за счет средств федерального бюджета	- " -	 	 	 	
4.13.2	 за счет средств субъекта Российской Федерации	- " -	 	 	 	
4.13.3	 за счет средств местного бюджета	- " -	 	 	 	
4.13.4	 за счет средств внебюджетных источников	- " -	 	 	 	
II. ФИНАНСЫ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 	
1.	Бюджет муниципального  образования 	 	 	 	 	
1.1.	Доходы местного бюджета – всего	тыс. рублей	3468,5	3463,6	6076,1	
 	 из них:	 	 	 	 	
1.1.1	 Налоги на прибыль – всего:	- " -	276,8	249,8	200,5	
 	 из них:	 	 	 	 	
1.1.1.1	 налог на прибыль организаций	- " -	 	 	 	
1.1.1.2	 налог на доходы физических лиц	- " -	276,8	249,8	200,5	
1.1.2	 Налоги на совокупный  доход – всего	- " -	 	0,5	0,5	
 	 из них:	 	 	 	 	
1.1.2.1	 единый сельскохозяйственный налог	- " -	 	0,5	0,5	
1.1.2.2	 единый налог на вмененный доход для отдельных видов деятельности	- " -	 	 	 	
1.1.3	 Налоги на имущество – всего	- " -	99,2	135,5	288,8	
 	 из них:	 	 	 	 	
1.1.3.1	 налог на имущество организаций 	- " -	 	 	 	
1.1.3.2	 земельный налог 	- " -	96,2	130,8	280,3	
1.1.3.3	 налог на имущество физических лиц 	- " -	3,0	4,7	8,4	
1.1.4	 Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации	- " -	 	 	 	
1.1.5	 Государственная пошлина	тыс. рублей	2,6	3,7	8,8	
1.1.6	 Доходы от использования имущества, находящегося в муниципальной собственности 	- " -	184,5	81,4	121,6	
 	 из них:	 	 	 	 	
1.1.6.1	 доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в муниципальной собственности	- " -	184,5	81,4	121,6	
1.1.6.2	 доходы от перечисления  части прибыли муниципальных унитарных предприятий, остающейся после уплаты налогов и иных обязательных платежей 	- " -	 	 	 	
1.1.7	 Платежи при пользовании природными ресурсами	- " -	 	 	 	
1.1.8	 Доходы от продажи материальных и нематериальных активов – всего	- " -	 	 	 	
 	 из них:	 	 	 	 	
1.1.8.1	доходы от продажи квартир 	- " -	 	 	 	
1.1.8.2	 доходы от реализации имущества, находящегося в муниципальной собственности	- " -	 	 	 	
1.1.9	 Безвозмездные поступления	 	2663,1	2844,4	5353,0	
 	 из них:	 	 	 	 	
1.1.9.1	 дотации от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации	 	2364,0	2443,7	5295,0	
 	 из них:	 	 	 	 	
1.1.9.1.1	 дотации на выравнивание уровня бюджетной обеспеченности 	- " -	2364,0	2443,7	5295,0	
1.1.9.2	субвенции от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации	тыс. рублей	43,5	60,0	57,7	
 	 из них:	 	 	 	 	
1.1.9.2.1	 субвенции местным бюджетам на обеспечение мер социальной поддержки для лиц, награжденных знаком «Почетный донор России»	- " -	 	 	 	
1.1.9.3	 средства, получаемые на компенсацию дополнительных расходов, возникающих в результате решений, принятых органами власти другого уровня	- " -	122,9	 	 	
1.1.9.4	 субсидии от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации	- " -	132,7	340,7	 	
1.1.9.5	 Прочие безвозмездные поступления в местные бюджеты от федерального бюджета	- " -	 	 	 	
1.1.9.6	 Прочие безвозмездные поступления в местные бюджеты от бюджетов субъектов Российской Федерации 	- " -	 	 	 	
1.1.10	 Рыночные продажи товаров и услуг - всего	- " -	 	 	 	
 	 из них:	 	 	 	 	
1.1.10.1	 Доходы от продажи услуг, оказываемых муниципальными учреждениями 	- " -	 	 	 	
1.1.10.2	Доходы от продажи товаров, осуществляемой муниципальными учреждениями	- " -	 	 	 	
1.1.11	 Из общей величины доходов – собственные доходы	- " -	663,3	619,2	723,1	
1.2.	Расходы местного бюджета –  всего	тыс. рублей	3690,3	3490,4	5711,7	
 	 из них на:	 	 	 	 	
1.2.1	 Общегосударственные вопросы	- " -	915,0	902,0	1439,7	
 	из них:	 	 	 	 	
1.2.1.1	функционирование представительных органов местного самоуправления	- " -	292,0	292,8	 	
1.2.1.2	 функционирование местных администраций	- " -	621,5	557,0	399,5	
1.2.1.3	 обслуживание государственного и муниципального долга	- " -	 	 	 	
1.2.2	 Национальную экономику	- " -	142,1	0,0	 	
 	 из нее:	 	 	 	 	
1.2.2.1	 топливо и энергетика	- " -	 	 	 	
1.2.2.2	 сельское хозяйство и рыболовство	- " -	142,1	0,0	 	
1.2.2.3	 транспорт	- " -	 	 	 	
1.2.2.4	 другие вопросы в области национальной экономики	- " -	 	 	 	
1.2.3	 Жилищно-коммунальное хозяйство	- " -	 	 	161,2	
1.2.4	 Охрану окружающей среды	- " -	 	 	 	
1.2.5	 Образование	- " -	193,6	192,6	 	
	 из него:	 	 	 	 	
1.2.5.1	 мероприятия по организации оздоровительной  кампании детей и подростков	- " -	 	 	 	
1.2.6	 Культуру, кинематографию  и средства массовой  информации 	- " -	1952,7	1677,9	1680,4	
1.2.7	 Здравоохранение и спорт	тыс. рублей	 	 	 	
	 в том числе:	 	 	 	 	
1.2.7.1	 здравоохранение	- " -	 	 	 	
1.2.8	 Социальную политику 	- " -	15,0	0,0	30,8	
	 из них:	 	 	 	 	
1.2.8.1	 социальное обслуживание  населения	- " -	 	 	 	
1.2.8.2	 социальное обеспечение  населения	- " -	 	0,0	30,8	
1.2.8.3	 борьба с беспризорностью, опека,  попечительство	- " -	 	 	 	
1.2.8.4	 другие вопросы в области  социальной политики	- " -	15,0	 	 	
1.3.	Дефицит (-),  профицит (+) местного бюджета	- " -	-221,8	-26,8	364,4	
1.4.	Внутренний муниципальный долг                      (на конец периода)	- " -	 	 	 	
2.	Финансовое состояние  организаций муниципальной формы  собственности	 	 	 	 	
2.1.	Сальдированный финансовый  результат деятельности организаций муниципальной  формы собственности	тыс. рублей	 	 	 	
2.2.	Сумма убытков организаций  муниципальной формы  собственности	- " -	 	 	 	
2.3.	Сумма прибыли организаций  муниципальной формы  собственности	тыс. рублей	 	 	 	
2.4.	Доля убыточных организаций  муниципальной формы  собственности	%	 	 	 	
2.5.	Доля прибыльных организаций муниципальной формы  собственности	%	 	 	 	
2.6.	Кредиторская задолженность организаций муниципальной формы собственности	тыс. рублей	 	 	 	
 	 в том числе:	 	 	 	 	
2.6.1	 поставщикам, подрядчикам	- " -	 	 	 	
2.6.2	 по платежам в бюджет	- " -	 	 	 	
2.6.3	 внебюджетным фондам	 	 	 	 	
2.7.	Задолженность по полученным займам и кредитам  банка организаций муниципальной формы собственности	- " -	 	 	 	
2.8.	Дебиторская задолженность организаций муниципальной формы собственности	- " -	 	 	 	
 	 в том числе:	 	 	 	 	
2.8.1	 покупателей, заказчиков	- " -	 	 	 	
III. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ИМУЩЕСТВО 	
№ п/п	ИНДИКАТОРЫ	Единица измерения	2008г.	2009г.	2010г.	
1.	Наличие основных фондов организаций, находящихся в муниципальной собственности  	тыс. рублей	6374,1	6310,4	6310,0	
 	 по полной учетной стоимости на конец года	тыс. рублей	6374,1	6310,4	6310,0	
 	 по остаточной балансовой  стоимости на конец года	- " -	740,5	449,7	1315,0	
2.	Износ основных фондов по  организациям, находящимся  в муниципальной собственности – всего	- " -	5633,6	5860,7	4995,0	
3.	Имущество, предназначенное  для решения вопросов  местного самоуправления 	- " -	6374,1	6310,4	6310,0	
4.	Имущество, предназначенное для осуществления отдельных государственных полномочий, переданных органам  местного самоуправления,  в случаях, установленных  федеральными законами и законами субъекта Российской Федерации	- " -	 	 	 	
5.	Имущество, предназначенное  для обеспечения деятельности органов местного самоуправления и должностных  лиц местного самоуправления, муниципальных служащих, работников муниципальных предприятий и  учреждений в соответствии с  нормативными правовыми  актами представительного органа муниципального образования	- " -	6374,1	6310,4	6310,0	
6.	Денежные средства, полученные от продажи муниципального имущества – всего	тыс. рублей	 	 	 	
 	 из них:	 	 	 	 	
6.1.	 от продажи имущественных комплексов муниципальных унитарных предприятий  	- " -	 	 	 	
6.2.	 от продажи зданий, строений и сооружений, объектов, строительство которых не завершено	- " -	 	 	 	
6.3.	 от выкупа земельных  участков собственниками объектов недвижимости	- " -	 	 	 	
6.4.	 от продажи акций  открытых акционерных  обществ	- " -	 	 	 	
6.5.	 от продажи акций  закрытых акционерных  обществ, долей муниципального участия в обществах с ограниченной  ответственностью, вкладов в товариществах на вере	- " -	 	 	 	
6.6.	от продажи арендованного муниципального имущества	 	 	 	 	
6.7.	 от продажи иного  имущества	- " -	 	 	 	
7.	Доля земли, находящейся в муниципальной собственности 	%	 	 	 	
8.	Доля земли, находящейся  в муниципальной собственности и сданной в аренду	%	 	 	 	
IV. ЗАКУПКИ ДЛЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ НУЖД	
№ п/п	ИНДИКАТОРЫ	Единица измерения	2008г.	2009г.	2010г.	
1.	Закупки для муниципальных нужд	 	 	 	 	
1.1.	Закуплено – всего 	тыс. руб.	 	968,2	1016,3	
1.1.1	в том числе: Электроэнергия	тыс. руб.	 	49,2	56,7	
		тыс. кВт·ч	 	 	 	
1.1.2	Топливо – всего	тыс. руб.	 	72,0	138,7	
1.1.2.1	из него: природный газ 	тыс. руб.	 	 	 	
		тыс. м3	 	 	 	
1.1.2.2	бензин автомобильный	тыс. руб.	 	67,0	110,0	
		тыс. т	 	 	 	
1.1.2.3	топливо дизельное	тыс. руб.	 	5,0	28,7	
		тыс. т.	 	0,0	0,0	
1.1.2.4	мазут топочный	тыс. руб.	 	 	 	
		тыс. т.	 	 	 	
1.1.2.5	уголь и продукты переработки угля	тыс. руб.	 	 	 	
		тыс. т.	 	 	 	
1.1.3.	Теплоэнергия	тыс. руб.	 	784,5	678	
		Гкал	 	374,0	374,0	
1.1.4	Подрядные работы 	тыс. руб.	 	 	 	
1.1.5	Прочие товары, работы,  услуги – всего 	тыс. руб.	 	62,5	142,9	
V. КАЧЕСТВО ЖИЗНИ НАСЕЛЕНИЯ	
№ п/п	ПОКАЗАТЕЛИ	Единица измерения	2008г.	2009г.	2010г.	
1.	Коммунальное хозяйство	 	 	 	 	
1.1.	Число квартир, оборудованных электроплитами	единиц	 	 	 	
1.2.	Число негазифицированных  населенных пунктов	- " -	1	1	1	
1.3.	Отремонтировано газовых  сетей 	км	 	 	 	
1.4.	Введено газовых сетей	- " -	 	 	 	
1.5.	Число источников теплоснабжения (на конец отчетного года) - всего 	единиц	1	1	1	
1.5.1	  в том числе мощностью до 3 гигакал/ч	- " -	1	1	1	
1.6.	Протяженность паровых, тепловых сетей в двухтрубном исчислении, на конец  отчетного года – всего	км	0,1	0,1	0,1	
1.6.1	 в том числе сети,  нуждающиеся в замене	- " -	 	 	 	
1.7.	Отремонтировано тепловых сетей 	- " -	 	 	 	
1.8.	Одиночное протяжение уличной водопроводной сети	- " -	 	 	 	
1.8.1	 в том числе нуждающейся в замене	- " -	 	 	 	
1.9.	Отремонтировано водопроводных сетей 	- " -	 	 	 	
1.10.	Одиночное протяжение  уличной канализационной  сети – всего	- " -	 	 	 	
1.10.1	 в том числе нуждающейся  в замене	- " -	 	 	 	
1.11.	Отремонтировано канализационных сетей 	- " -	 	 	 	
2.	Жилищный фонд,  жилищные условия  населения, реформа в  жилищно-коммунальном  хозяйстве	 	 	 	 	
2.1.	Площадь жилищного фонда -  всего	кв.м	16504	16267	16267	
 	 в том числе:	 	 	 	 	
2.1.1	государственная	- " -	 	 	 	
2.1.2	 муниципальная	- " -	11155	10963	10963	
2.1.3	 частная	- " -	5349	5304	5304	
2.1.4	 иная форма собственности	- " -	 	 	 	
2.2.	Число жилых квартир (домов) - всего	единиц	249	245	245	
 	 в том числе	 	 	 	 	
2.2.1	 муниципальных	- " -	167	163	163	
 	 из них:	 	 	 	 	
2.2.1.1	 отдельных	- " -	153	150	150	
2.3.	Общая площадь муниципального жилого фонда с износом  свыше:	кв. м	 	 	 	
2.3.1	 70% – (каменных) строений	- " -	4490	4575	4575	
2.3.2	 65% – деревянных и  прочих	- " -	500	556	556	
2.4.	Общая площадь муниципального жилого фонда, выбывшая за год – всего	- " -	 	 	 	
 	 в том числе:	 	 	 	 	
2.4.1	 перевод в нежилой фонд	- " -	 	 	 	
2.5.	Общая площадь ветхого и аварийного муниципального жилого фонда	- " -	140	192	192	
2.6.	Из общей площади муниципального жилого фонда по уровню износа:	 	 	 	 	
2.6.1	 до 30%	- " -	3875	3770	3770	
2.6.2	 30–70%	- " -	7816	7921	7921	
2.6.3	 свыше 70%	- " -	4490	4575	4575	
2.7.	Удельный вес общей площади муниципального жилищного фонда, оборудованной:	 	 	 	 	
2.7.1	 водопроводом	%	100,0	100,0	100,0	
2.7.2	 канализацией	- " -	 	 	 	
2.7.3	 центральным отоплением	- " -	 	 	 	
2.7.4	 газом	- " -	 	 	 	
2.7.5	 ваннами (душем)	- " -	 	 	 	
2.7.6	 горячим водоснабжением	- " -	 	 	 	
2.7.7	 напольными электроплитами	- " -	 	 	 	
2.8.	Число семей, получивших жилье и улучшивших жилищные условия за год	единиц	 	 	 	
 	в том числе:	 	 	 	 	
2.8.1	получивших жилье по договорам социального найма	- " -	2	3	4	
2.8.2	молодые семьи	- " -	 	1	 	
2.9.	Число семей, состоящих на учете для получения жилья, на конец года 	- " -	3	5	 	
 	в том числе:	 	 	 	 	
2.9.1	молодые семьи	- " -	1	 	 	
2.10.	Ввод в эксплуатацию жилых домов за счет всех источников финансирования	кв.м общей площади	 	 	 	
 	 в том числе:	 	 	 	 	
2.10.1	 за счет средств местных бюджетов	- " -	 	 	 	
2.10.2	 индивидуальные жилые  дома, построенные населением за свой счет и (или) с помощью кредитов	- " -	 	 	 	
2.11.	Стоимость капитального ремонта муниципального жилищного фонда	тыс. рублей на 1 кв.м в месяц	 	 	 	
2.12.	Основные показатели реформы в жилищно-коммунальном хозяйстве:	 	 	 	 	
2.12.1	стоимость жилищно-коммунальных услуг для населения в расчете на 1 человека в месяц 	рублей	473,40	 	421,89	
2.12.2	 размер средств, затраченных организациями на  предоставление гражданам льгот по оплате жилья и  коммунальных услуг – всего	тыс. рублей	 	 	 	
 	 из них:	 	 	 	 	
2.12.2.1	 возмещено за счет  бюджетов всех уровней	- " -	 	 	 	
 2.11.	Стоимость капитального ремонта муниципального жилищного фонда	тыс. рублей на 1 кв. м в месяц	 	 	 	
 2.12.	Основные показатели реформы в жилищно-коммунальном хозяйстве:	 	 	 	 	
 2.12.1	стоимость жилищно-коммунальных услуг для населения в расчете на 1 человека в месяц 	рублей	473,40	 	421,89	
 2.12.2	 размер средств, затраченных организациями на  предоставление гражданам льгот по оплате жилья и  коммунальных услуг – всего	тыс. рублей	 	 	 	
 	из них:	 	 	 	 	
2.12.2.1	 возмещено за счет  бюджетов всех уровней	 	 	 	 	
2.12.3	 начислено жилищно-коммунальных платежей населению	- " -	143,42	39,77	210,36	
2.12.4	 фактический сбор жилищно-коммунальных платежей от населения	- " -	143,42	39,77	210,36	
2.12.5	 задолженность населения по оплате жилья и коммунальных услуг	- " -	 	 	 	
2.12.6	 доходы муниципальных  организаций жилищно-коммунального  хозяйства,  осуществляющих деятельность в сфере ЖКХ	- " -	1512,93	1539,94	 	
2.12.7	 расходы муниципальных  организаций жилищно-коммунального хозяйства, осуществляющих деятельность в сфере ЖКХ	- " -	2214,70	2254,24	 	
3.	Транспорт	- " -	 	 	 	
3.1.	Удаленность центра муниципального образования от  ближайшей ж/д станции	км	55	55	55	
3.2.	Число технически исправных  транспортных средств, находящихся в распоряжении  предприятий муниципального образования, предназначенных для обслуживания маршрутов общего пользования:	 	 	 	 	
3.2.1	 трамваев	единиц	 	 	 	
3.2.1.1	 в том числе муниципальных	- " -	 	 	 	
3.2.2	 троллейбусов	- " -	 	 	 	
3.2.2.1	 в том числе муниципальных	- " -	 	 	 	
3.2.3	 автобусов	- " -	 	 	 	
3.2.3.1	 в том числе  муниципальных	- " -	 	 	 	
3.3.	Число автобусов (маршрутных таксомоторов) физических лиц, привлеченных  для работы на маршрутах  общего пользования 	- " -	 	 	 	
4.	Организация охраны  общественного порядка	 	 	 	 	
4.1.	Число муниципальных  органов охраны общественного порядка – всего	единиц	 	 	 	
4.2.	Численность служащих муниципальных органов по охране общественного  порядка – всего	человек	 	 	 	
5.	Охрана окружающей среды 	 	 	 	 	
5.1.	Суммарная мощность  очистных сооружений  по видам	соотв. единиц	 	 	 	
5.2.	Выбросы загрязняющих  веществ в атмосферу, отходящих от стационарных  источников – всего	тонн	 	 	 	
5.3.	Объем сброса загрязненных сточных вод (без очистки и  недостаточно очищенных)  за год 	тыс. куб. м	 	 	 	
5.4.	Объем нормативно очищенных сточных вод за год	тыс. куб. м	 	 	 	
5.5.	Образование отходов производства (по классам опасности для окружающей среды)	тонн	 	 	 	
5.6.	Использовано и обезврежено отходов производства	тонн	 	 	 	
5.7.	Наличие отходов производства на предприятиях и у индивидуальных предпринимателей на конец года	- " -	 	 	 	
6.	Образование	 	 	 	 	
6.1.	Число дошкольных образовательных учреждений – всего	единиц	1	1	1	
 	 в них мест	- " -	75	75	75	
 	 в том числе:	 	 	 	 	
6.1.1	 государственных – всего	- " -	 	 	 	
 	 в них мест	- " -	 	 	 	
 	 в том числе субъекта  Федерации	- " -	 	 	 	
 	 в них мест	- " -	 	 	 	
6.1.2	 муниципальных	- " -	75	75	75	
 	 в них мест	- " -	 	 	 	
6.1.3	 частных	- " -	 	 	 	
 	 в них мест	- " -	 	 	 	
6.1.4	 иных форм собственности	- " -	 	 	 	
 	 в них мест	- " -	 	 	 	
6.2.	Численность детей, посещающих дошкольные образовательные  учреждения – всего	человек	36	37	31	
 	 из них:	 	 	 	 	
6.2.1	 государственные 	- " -	 	 	 	
 	 в том числе субъекта  Федерации	- " -	 	 	 	
6.2.2	 муниципальные	- " -	36	37	31	
6.2.3	 частные	- " -	 	 	 	
6.2.4	 иных форм собственности	- " -	 	 	 	
6.3.	Численность педагогических  работников в дошкольных  образовательных учреждениях	человек	2	2	2	
 	 в том числе учреждениях:	 	 	 	 	
6.3.1	 государственных 	- " -	 	 	 	
 	 в том числе субъекта  Федерации	- " -	 	 	 	
6.3.2	 муниципальных	- " -	2	2	2	
6.3.3	 частных	- " -	 	 	 	
6.3.4	 иных форм собственности	- " -	 	 	 	
6.4.	Численность детей и подростков 7–15 лет, не обучающихся в общеобразовательных учреждениях на начало  учебного года	человек	 	 	 	
6.5.	Число дневных общеобразовательных учреждений –  всего	единиц	1	1	1	
 	 в том числе:	 	 	 	 	
6.5.1	 государственных	- " -	 	 	 	
6.5.2	 муниципальных	- " -	1	1	1	
6.5.3	 негосударственных  (частных)	- " -	 	 	 	
6.5.4	 число гимназий, лицеев,  школ с углубленным  изучением предметов 	единиц	 	 	 	
 	 из них:	 	 	 	 	
6.5.4.1	 государственных	- " -	 	 	 	
6.5.4.2	 муниципальных	- " -	 	 	 	
6.5.4.3	 частных	- " -	 	 	 	
6.6.	Число малокомплектных сельских общеобразовательных учреждений	единиц	 	 	 	
6.7.	Число муниципальных  дневных общеобразовательных учреждений 	единиц	1	1	1	
 	 по типам:	 	 	 	 	
6.7.1	 начальные школы	- " -	 	 	 	
6.7.2	 основные школы	- " -	 	 	 	
6.7.3.	 средние (полные) школы	- " -	1	1	1	
 	 в том числе:	- " -	 	 	 	
6.7.4	 лицеи, гимназии, школы с  углубленным изучением  предметов	- " -	 	 	 	
6.7.5	 для детей с отклонениями  в развитии	единиц	 	 	 	
6.7.6	из общего числа общеобразовательных учреждений - школы-интернаты	- " -	 	 	 	
6.8.	Численность учащихся дневных общеобразовательных учреждений – всего 	человек	106	95	91	
 	 в том числе:	 	 	 	 	
6.8.1	 государственных	- " -	 	 	 	
6.8.2	 муниципальных	- " -	106	95	91	
6.8.3	 негосударственных (частных)	- " -	 	 	 	
6.8.4	 из общей численности  учащихся в общеобразовательных учреждениях  численность детей с  отклонениями в развитии	- " -	 	 	 	
6.9.	Численность учителей общеобразовательных школ	человек	18	13	13	
 	в том числе:	 	 	 	 	
6.9.1	 государственных	- " -	 	 	 	
6.9.2	 муниципальных	человек	18	13	13	
6.9.3	 негосударственных  (частных)	- " -	 	 	 	
6.9.4	 из общей численности  учителей – в школах для  детей с отклонениями в развитии	- " -	 	 	 	
6.10.	Введено в действие общеобразовательных учреждений	тыс. кв. м	 	 	 	
6.11.	Число поселений, не имеющих общеобразовательных  учреждений	единиц	 	 	 	
6.12.	Число образовательных  учреждений начального  профессионального  образования – всего 	единиц	 	 	 	
 	 в том числе  форм собственности:	 	 	 	 	
6.12.1	 государственной	- " -	 	 	 	
6.12.2	 из них субъекта  Российской Федерации	- " -	 	 	 	
6.12.3	 муниципальной	- " -	 	 	 	
6.13.	Численность учащихся  в образовательных  учреждениях начального профессионального  образования – всего	человек	 	 	 	
 	 в том числе в учреждениях  форм собственности:	 	 	 	 	
6.13.1	 государственной	- " -	 	 	 	
6.13.2	 из них субъекта  Российской Федерации	- " -	 	 	 	
6.13.3	 муниципальной	- " -	 	 	 	
7.	Здравоохранение	 	 	 	 	
7.1.	Число больничных  учреждений - всего 	единиц	 	 	 	
7.1.1.	 из них муниципальные	- " -	 	 	 	
7.2.	Число больничных коек,  всего	единиц	 	 	 	
7.2.1	 из них в муниципальных  больничных учреждениях	- " -	 	 	 	
7.3.	Из общего числа больничных учреждений - детские 	- " -	 	 	 	
7.3.1	 из них муниципальные	- " -	 	 	 	
7.4.	Число коек в детских  больничных учреждениях – всего	- " -	 	 	 	
7.4.1	 из них в муниципальных	- " -	 	 	 	
7.5.	Число станций «Скорой  помощи»	единиц	 	 	 	
7.6.	Число амбулаторно-поликлинических учреждений - всего	- " -	1	1	1	
 	 из них муниципальные	- " -	1	1	1	
7.7.	Число амбулаторно-поликлинических учреждений  для детей	единиц	 	 	 	
7.7.1	 из них муниципальных	- " -	 	 	 	
7.8.	Число женских  консультаций	- " -	 	 	 	
7.8.1	 из них муниципальных	- " -	 	 	 	
7.9.	Число акушерско-гинекологических отделений	- " -	 	 	 	
7.9.1	 из них муниципальных	- " -	 	 	 	
7.10.	Число родильных домов	- " -	 	 	 	
7.10.1	 из них муниципальных	- " -	 	 	 	
7.11.	Мощность амбулаторно-поликлинических  учреждений – всего	посещений в смену	 	20	20	
7.11.1	 в том числе  муниципальных	- " -	 	20	20	
7.12.	Численность врачей – всего	человек	 	 	 	
7.12.1	 в том числе в муниципальных учреждениях здравоохранения	- " -	 	 	 	
7.13.	Численность среднего медицинского персонала	человек	 	2	2	
7.13.1	 в том числе в муниципальных учреждениях здравоохранения	- " -	 	2	2	
7.14.	Введено в действие больничных учреждений	единиц	 	 	 	
7.15.	Введено в действие амбулаторно-поликлинических  учреждений	посещений в смену	 	 	 	
7.16.	Введено в действие офисов  врача общей практики	единиц	 	 	 	
7.17.	Число поселений, не имеющих медицинских  учреждений	- " -	 	 	 	
№ п/п	ИНДИКАТОРЫ	Единица измерения	2008г.	2009г.	2010г.	
8.	Услуги населению	 	 	 	 	
8.1.	Количество объектов по  оказанию услуг связи (отделений, пунктов связи и т.п.) по обслуживанию клиентов	единиц	 	 	 	
8.2.	Число стационарных отделений почтовой связи  (включая кустовые, укрупненные, сезонные) 	- " -	1	1	1	
8.3.	Число населенных пунктов в сельской местности,  не обслуживаемых учреждениями почтовой связи	- " -	 	 	 	
8.4.	Число телефонизированных  сельских населенных пунктов	- " -	1	1	1	
8.5.	Количество объектов розничной торговли и общественного питания, осуществляющих деятельность на  территории муниципального образования:	 	 	 	 	
8.5.1	Магазины	единиц	2	2	2	
 	 площадь торгового зала	кв.м	38	38,0	38	
8.5.2	Павильоны	единиц	1	1	1	
 	 площадь торгового зала	кв.м	18	18	18	
8.5.3	Палатки, киоски	единиц	1	1	1	
8.5.4	Аптеки и аптечные магазины	- " -	 	 	 	
 	 площадь торгового зала	кв.м	 	 	 	
8.5.5	Аптечные киоски и пункты	единиц	 	 	 	
8.5.6	Столовые, закусочные	единиц	 	 	 	
8.5.6.1	 в них мест	мест	 	 	 	
8.5.6.2	 площадь зала обслуживания посетителей	кв.м	 	 	 	
8.5.7	Рестораны, кафе, бары	единиц	 	 	 	
8.5.7.1	 в них мест	мест	 	 	 	
8.5.7.2	 площадь зала обслуживания посетителей	кв.м	 	 	 	
8.5.8	Автозаправочные станции	единиц	 	 	 	
8.5.9	Рынки – всего	единиц	 	 	 	
8.5.9.1	 в них торговых мест	мест	 	 	 	
 	 из них:	 	 	 	 	
8.5.9.2	 вещевые	единиц	 	 	 	
 	 в них торговых мест	мест	 	 	 	
8.5.9.3	 продовольственные	единиц	 	 	 	
 	 в них торговых мест	мест	 	 	 	
8.5.9.4	 смешанные	единиц	 	 	 	
 	 в них торговых мест	мест	 	 	 	
8.5.9.5	 сельскохозяйственные	единиц	 	 	 	
 	 в них торговых мест	мест	 	 	 	
8.5.9.6	 рынки строительных  материалов	единиц	 	 	 	
 	 в них торговых мест	мест	 	 	 	
8.6.	Число организаций, оказывающих бытовые услуги  населению – всего	единиц	 	 	 	
8.6.1	 в том числе  муниципальных	- " -	 	 	 	
 	 по видам услуг:	 	 	 	 	
8.6.2	 ремонт, окраска и  пошив обуви	- " -	 	 	 	
8.6.2.1	 в том числе  муниципальных	- " -	 	 	 	
8.6.3	ремонт и пошив швейных,  меховых и кожаных изделий, головных уборов и  изделий, текстильной  галантереи, ремонт, пошив  и вязание трикотажных  изделий	- " -	 	 	 	
8.6.3.1	 в том числе  муниципальных	- " -	 	 	 	
8.6.4	ремонт и техническое  обслуживание бытовой  радиоэлектронной аппаратуры, бытовых машин и  приборов, ремонт и изготовление металлоизделий	- " -	 	 	 	
8.6.4.1	 в том числе  муниципальных	- " -	 	 	 	
8.6.5	изготовление и ремонт  мебели	- " -	 	 	 	
8.6.5.1	 в том числе  муниципальных	- " -	 	 	 	
8.6.6	химическая чистка и  крашение	- " -	 	 	 	
8.6.6.1	 в том числе  муниципальных	- " -	 	 	 	
8.6.7	услуги прачечных	- " -	 	 	 	
8.6.7.1	 в том числе  муниципальных	- " -	 	 	 	
8.6.8	ремонт и строительство  жилья и других построек	- " -	 	 	 	
8.6.8.1	 в том числе  муниципальных	- " -	 	 	 	
8.6.9	техническое обслуживание и  ремонт транспортных  средств, машин и оборудования 	единиц	 	 	 	
8.6.9.1	 в том числе  муниципальных	- " -	 	 	 	
8.6.10	услуги фотоателье, фото- и  кино-лабораторий	- " -	 	 	 	
8.6.10.1	 в том числе  муниципальных	- " -	 	 	 	
8.6.11	 услуги бань и душевых	- " -	 	 	 	
8.6.11.1	 в том числе  муниципальных	- " -	 	 	 	
8.6.12	услуги парикмахерских 	- " -	 	 	 	
8.6.12.1	 в том числе  муниципальных	- " -	 	 	 	
8.6.13	услуги предприятий по  прокату	- " -	 	 	 	
8.6.13.1	 в том числе  муниципальных	- " -	 	 	 	
8.6.14	ритуальные услуги	- " -	 	 	 	
8.6.14.1	 в том числе  муниципальных	- " -	 	 	 	
8.6.15	прочие виды бытовых услуг	- " -	 	 	 	
8.6.15.1	 в том числе  муниципальных	- " -	 	 	 	
8.7.	Площадь, отведенная под  места захоронения 	тыс. кв. м	 	 	22,5	
8.8.	Объем платных услуг, оказываемый организациями муниципальной  формы собственности	тыс. рублей	 	 	 	
 	 из него по видам услуг:	 	 	 	 	
8.8.1	 бытовые	- " -	 	 	 	
 	 из них:	 	 	 	 	
8.8.1.1	 химическая чистка и  крашение	- " -	 	 	 	
8.8.1.2	 услуги прачечных	- " -	 	 	 	
8.8.1.3	 услуги бань и душевых	- " -	 	 	 	
8.8.1.4	 услуги предприятий по  прокату	- " -	 	 	 	
8.8.1.5	 ритуальные	- " -	 	 	 	
8.8.2	 транспортные	- " -	 	 	 	
8.8.3	 услуги связи	- " -	 	 	 	
8.8.4	 жилищные	- " -	 	 	 	
8.8.5	 коммунальные	- " -	 	 	 	
8.8.6	 услуги учреждений  культуры	- " -	28,0	27,0	39,0	
8.8.7	 медицинские услуги	- " -	 	 	 	
8.8.8	 услуги образования	- " -	 	 	 	
9.	Физическая культура и  спорт	 	 	 	 	
9.1.	Число спортсооружений, всего	единиц	1	1	1	
 	 в том числе:	 	 	 	 	
9.1.1.	 спортивные залы	- " -	1	1	1	
9.1.2.	 плавательные бассейны	- " -	 	 	 	
9.1.3.	 стадионы с трибунами  на 1500 мест и более	- " -	 	 	 	
9.2.	Из общего числа спортивных сооружений требуют  капитального ремонта	- " -	 	 	 	
9.3.	Численность занимающихся физкультурой и спортом –  всего	человек	 	93	74	
9.3.1.	 из них в учреждениях  дополнительного образования детей	- " -	 	 	 	
9.3.2.	 по месту жительства	- " -	 	 	 	
9.4.	Численность штатных  физкультурных работников	- " -	 	 	 	
9.4.1.	 из них работники  физической культуры и  спорта по месту  жительства	- " -	 	 	 	
9.5.	Число учреждений дополнительного образования детей	- " -	 	 	 	
9.6.	Сумма средств, затраченных на одного жителя	рублей	 	 	 	
10.	Создание условий для  организации библиотечного обслуживания,  досуга и обеспечения  жителей услугами организаций культуры	 	 	 	 	
10.1.	Число общедоступных  (публичных) библиотек	единиц	1	1	1	
10.1.1	Фонд общедоступных (публичных) библиотек	тыс. экз.	14,657	13,536	13,378	
10.1.2	Число пользователей общедоступных (публичных)  библиотек	человек	1002	858	852	
10.1.3	Книговыдача	тыс. экз.	22,057	22,355	19,337	
10.2.	Число учреждений  культурно-досугового типа	единиц	1	1	1	
10.3.	Число киноустановок	- " -	 	 	 	
 	 в том числе:	 	 	 	 	
10.3.1	 кинотеатров	- " -	 	 	 	
10.4.	Число музеев	единиц	 	 	 	
10.4.1	 в них число экспонатов основного фонда	тыс. единиц	 	 	 	
10.5.	Число театров	единиц	 	 	 	
10.6.	Число посещений:	 	 	 	 	
10.6.1	 музеев	- " -	 	 	 	
10.6.2	 театров	человек	 	 	 	
10.6.3	 киноустановок	- " -	 	 	 	
10.7.	Число мест в зрительных  залах:	мест	 	 	 	
10.7.1	киноустановок	- " -	 	 	 	
 	в том числе:	 	 	 	 	
10.7.1.1	кинотеатров	- " -	 	 	 	
10.7.2	учреждений культурно-досугового типа	- " -	300	300	300	
10.8.	Музыкальные и художественные школы:	 	 	 	 	
10.8.1	 количество школ	единиц	 	 	 	
10.8.2	 численность учащихся  в них	человек	 	 	 	
10.9.	Из общего числа учреждений культуры и искусства:	 	 	 	 	
10.9.1	 требуют капитального  ремонта:	 	 	 	 	
10.9.1.1	 общедоступные библиотеки	единиц	 	 	 	
10.9.1.2	 учреждения культурно-досугового типа	- " -	 	 	 	
10.9.1.3	 музеи	- " -	 	 	 	
10.9.1.4	 театры	- " -	 	 	 	
10.9.2	 аварийные:	- " -	 	 	 	
10.9.2.1	 общедоступные библиотеки	- " -	 	 	 	
10.9.2.2	 учреждения культурно-досугового типа	- " -	 	 	 	
10.9.2.3	 музеи	- " -	 	 	 	
10.9.2.4	 театры	- " -	 	 	 	
10.10.	Доходы от основных видов  уставной деятельности: 	- " -	 	 	 	
10.10.1	 общедоступные библиотеки	 	 	 	 	
10.10.2	 учреждения культурно-досугового типа	тыс. рублей	28	 	 	
10.10.3	 музеи	- " -	 	 	 	
10.10.4	 театры	- " -	 	 	 	
10.10.5	 кинотеатры	- " -	 	 	 	
11.	Создание условий для  массового отдыха жителей муниципального образования и  организация обустройства мест массового  отдыха населения	 	 	 	 	
11.1.	Количество мест массового отдыха населения	единиц	 	 	 	
11.1.1	 в том числе муниципальных	- " -	 	 	 	
11.2.	Численность детей и подростков, отдохнувших в летних оздоровительных учреждениях (лагерях)	человек	30	30	35	
12.	Опека и попечительство	 	 	 	 	
12.1.	Численность населения, нуждающегося в социальной поддержке – всего	человек	 	364	396	
 	 в том числе:	 	 	 	 	
12.1.1	 пенсионеры	- " -	 	76	74	
12.1.1.1	 из них одинокие	- " -	 	6	6	
12.1.2	 инвалиды:	- " -	 	 	 	
12.1.2.1	 по группам инвалидности 	- " -	 	64	66	
 	 из них: 	 	 	 	 	
12.1.2.1.1	 с поражениями опорно-двигательного аппарата	- " -	 	 	 	
12.1.2.1.2	 дети-инвалиды	- " -	 	5	5	
12.2.	Из численности населения,  нуждающегося в социальной поддержке  	 	 	 	 	
 	дети в возрасте:  	 	 	129	146	
12.2.1	0–14 лет	 	 	 	 	
12.2.2	 15–17 лет, обучающиеся  в общеобразовательных  школах	- " -	 	 	 	
12.2.2.1	 в том числе дети, совершившие правонарушения и состоящие на  учете в органах  МВД, беспризорные	- " -	 	 	 	
12.3.	Численность детей-сирот и  детей, оставшихся без попечения родителей – всего	человек	11	14	20	
 	 из них:	 	 	 	 	
12.3.1	находятся под опекой (попечительством)	- " -	11	14	13	
12.3.2	усыновлены	- " -	 	 	 	
12.3.3	находятся в приемных семьях	- " -	 	 	7	
12.3.4	находятся в интернатных учреждениях	- " -	 	 	 	
12.4.	Наличие мест в:	 	 	 	 	
12.4.1	 приютах	мест	 	 	 	
12.4.2	 детских домах	- " -	 	 	 	
12.4.3	 домах ребенка	- " -	 	 	 	
12.4.4	 стационарных учреждениях социального  обслуживания (домах-интернатах)	мест	30	28	28	
 	 в том числе для:	 	 	 	 	
12.4.4.1	 детей-инвалидов	- " -	 	 	 	
12.4.4.2	 престарелых и инвалидов взрослых	- " -	30	28	28	
13.	Уровень жизни	 	 	 	 	
13.1.	Фонд начисленной заработной платы работников организаций (без субъектов малого предпринимательства)	тыс. рублей	 18710	16000	15400,0	
13.1.1	в том числе в организациях муниципальной формы собственности	- " -	 	 	 	
13.2.	Среднемесячная заработная плата работников организаций (без субъектов малого предпринимательства)	рублей	 10124,5	11204,5	10784,3	
13.2.1	в том числе в организациях муниципальной формы собственности	- " -	 	 	 	
13.3.	Просроченная задолженность  по заработной плате по источникам финансирования  организаций (без субъектов  малого предпринимательства)	- " -	 	 	 	
13.4.	Численность пенсионеров - всего	- " -	 	225	234	
 	в том числе получающих пенсии:	 	 	 	 	
13.4.1	по старости	- " -	 	 	115	
13.4.2	 по инвалидности	- " -	 	 	20	
13.5.	Численность работающих пенсионеров	человек	 	 	44	
 	в том числе получающих пенсии:	 	 	 	 	
13.5.1	по старости	- " -	 	 	27	
13.5.2	по инвалидности	- " -	 	 	2	
13.6.	Средний размер назначенных  месячных пенсий 	рублей	 	 	7759,21	
13.7.	Численность населения,  имеющего право на субсидии  по платежам за жилищно-коммунальные услуги	человек	 	 	78	
13.8.	Число семей, получивших  субсидии на оплату жилья и  коммунальных услуг 	единиц	 	71	59	
13.9.	общая сумма погашенных субсидий на оплату жилья и коммунальных услуг	тыс. рублей	 	336,6	231,0	
13.10.	Численность отдельных  категорий граждан, имеющих  право на  меры социальной поддержки в соответствии с Федеральным и региональным законодательством	человек	 	155	178	
13.10.1	 в том числе по категориям  получателей государственной социальной помощи	- " -	 	44	50	
13.11.	Объем средств, израсходованных на реализацию мер социальной поддержки  населения муниципального  образования	тыс. рублей	 	 	521,1	
VI. ОХРАНА И СОХРАНЕНИЕ ОБЪЕКТОВ КУЛЬТУРНОГО НАСЛЕДИЯ (ПАМЯТНИКОВ ИСТОРИИ И КУЛЬТУРЫ) МЕСТНОГО (МУНИЦИПАЛЬНОГО) ЗНАЧЕНИЯ 	
№ п/п	ИНДИКАТОРЫ	Единица измерения	2008г.	2009г.	2010г.	
1.	Количество памятников  истории и культуры на  территории муниципального образования – всего 	единиц	4	4	4	
1.1.	 из них: архитектуры	- " -	 	 	 	
1.2.	 садово-паркового  искусства	- " -	 	 	 	
1.3.	 монументального  искусства	- " -	 	 	 	
1.4.	 прочих 	- " -	 	 	 	
2.	Из общего количества памятников, требующих  реставрации и ремонта,  находится в муниципальной  собственности	- " -	 	 	 	
 	 из них:	 	 	 	 	
2.1.	архитектуры	- " -	 	 	 	
2.2.	 садово-паркового  искусства	- " -	 	 	 	
2.3.	 монументального  искусства	- " -	 	 	 	
2.4.	 прочих 	- " -	 	 	 	
VII. ФОРМИРОВАНИЕ И СОДЕРЖАНИЕ МУНИЦИПАЛЬНОГО АРХИВА 	
№ п/п	ПОКАЗАТЕЛИ	Единица измерения	2008г.	2009г.	2010г.	
1.	Количество муниципальных  архивов – всего 	единиц	 	 	 	
1.1.	 в том числе: в специально отведенных помещениях	- " -	 	 	 	
1.2.	 в приспособленных  помещениях	- " -	 	 	 	
2.	Занимаемая архивами  площадь – всего 	кв.м	 	 	 	
2.1.	из нее: требующая ремонта	- " -	 	 	 	
2.2.	 требующая оснащения  спецоборудованием  (стеллажи, лестницы,  подъемники и т.д.)	- " -	 	 	 	
3.	Количество единиц  хранения 	единиц	 	 	 	

Приложение 3
к комплексной программе 
социально-экономического
 развития сельского поселения 
"Кайластуйское" муниципального 
района "Город Краснокаменск и 
Краснокаменский район" 
Забайкальского края на 2011-2016 годы	

Показатели социально-экономического развития сельского поселения "Кайластуйское" муниципального района "Город Краснокаменск и Краснокаменский район" Забайкальского края на 2011 год

№ п/п	Наименование индикатора	Единица измерения	2010 г.	2011 г.                   план	
А	Основные показатели социально-экономического развития муниципального образования:	 	 	 	
1.	Потребительский рынок	 	 	 	
1.1.	Оборот розничной торговли	тыс. руб.	31 008	34 867	
1.2.	В процентах к предыдущему периоду, в сопоставимых ценах	%	107,3	101,9	
1.3.	Оборот общественного питания	тыс. руб.	 	 	
1.4.	В процентах к предыдущему периоду, в сопоставимых ценах	%	 	 	
1.5.	Объем платных услуг населению, в том числе бытовых услуг	тыс. руб.	5 739	6 432	
2.	Рынок труда и заработной платы	 	 	 	
2.1.	Среднесписочная численность работников (без совместителей)	чел.	119	105	
2.2.	Численность не занятых трудовой деятельностью граждан, ищущих работу  и зарегистрированных в службе занятости	чел.	92	23	
2.3.	Численность официально зарегистрированных  безработных	чел.	79	21	
2.4.	Уровень  зарегистрированной безработицы к трудоспособному населению	%	11,4	3,3	
2.5.	Среднемесячная номинальная  начисленная заработная плата  работников	руб.	10 784	7 770	
2.6.	Годовой фонд оплаты труда работников, включая совмещение	тыс. руб.	15 400	9 790	
2.7.	Темп роста к предыдущему периоду	%	96,3	63,6	
3.	Финансы	 	 	 	
3.1.	Сальдированный финансовый результат: прибыль, убыток (-)	тыс. руб.	-51,0	72,0	
3.2.	Прибыль прибыльных предприятий	тыс. руб.	 	 	
	в том числе: прибыль муниципальных унитарных предприятий	тыс. руб.	 	 	
4.	Развитие малого предпринимательства	 	 	 	
4.1.	Количество малых предприятий	ед.	1	1	
4.2.	Численность занятых на малых предприятиях	чел.	22	18	
4.3.	Инвестиции в основной капитал	тыс. руб.	 	 	
5.	Социальная сфера	 	 	 	
5.1.	Обеспеченность детей в возрасте 1-6 лет местами в дошкольных образовательных учреждениях (на 100 детей приходится мест)	мест	127,1	127,1	
5.2.	Число больничных коек на 1000 населения	ед.	 	 	
5.3.	Мощность врачебных амбулаторно-поликлинических учреждений на 1000 населения	посещений в смену	20	20	
5.4.	Число мест в зрительных залах на 1000 населения	мест	302	305	
5.5.	Число книг и журналов в библиотеках на 1000 населения	ед.	13 486	13 582	
5.6.	Число музеев на 1000 населения	ед.	 	 	
5.7.	Число санаторно-курортных организаций и организаций отдыха	ед.	 	 	
5.8.	Число летних оздоровительных лагерей	ед.	1	1	
5.9.	Численность детей, отдохнувших в оздоровительных лагерях за лето	чел.	35	35	
5.10.	Число спортивных сооружений  и спортивных школ (ДЮСШ, СДЮШОР, ШВСМ)	ед.	1	1	
6.	Жилищно – коммунальное хозяйство	 	 	 	
6.1.	Жилищный фонд – всего (на конец года)	кв.м.	16267	16000	
6.2.	Средняя обеспеченность населения жильем, в том числе благоустроенным и частично благоустроенным	кв.м.	16,4	16,2	
6.3.	Капитально отремонтированных жилых домов за год	кв.м.	 	 	
6.4.	Число семей, получивших субсидии на оплату жилья и коммунальных услуг	ед.	59	44	
6.5.	Общая сумма погашенных субсидий на оплату жилья и коммунальных услуг	тыс. руб.	231,0	202,8	
7.	Муниципальное имущество	 	 	 	
7.1.	Наличие основных фондов, находящихся в муниципальной собственности:	 	 	 	
	по полной стоимости	тыс. руб.	6310,0	 	
	по остаточной балансовой стоимости	тыс. руб.	1315,0	 	
8.	Территория	 	 	 	
8.1.	Общая площадь муниципального образования - всего	га	69070	69 070	
 9.	Демография	 	 	 	
9.1.	Численность постоянного населения на начало года	чел.	986	998	
9.2.	Численность постоянного населения в возрасте моложе трудоспособного на начало года	чел.	149	163	
9.3.	Численность постоянного населения трудоспособного возраста на начало года	чел.	693	631	
9.4.	Численность постоянного населения в возрасте старше трудоспособного на начало года	чел.	144	204	
9.5.	Число домохозяйств	ед.	254	254	
9.6.	Общий коэффициент рождаемости на 1000 населения	ед.	13,1	9,1	
9.7.	Общий коэффициент смертности на 1000 населения	ед.	17,1	19,3	
9.8.	Коэффициент естественного прироста (убыли)	ед.	-4,0	-10,2	
9.9.	Миграционный прирост (убыль)	чел.	-15	-17	
10.	Органы местного самоуправления	 	 	 	
10.1.	Численность работающих в органах местного самоуправления	чел.	3	3	
10.2.	Расходы бюджета на органы местного самоуправления	тыс. руб.	765,0	962,4	
	в том числе: заработная плата	тыс. руб.	562,0	707,0	
Б	Основные показатели реализации отдельных полномочий по решению вопросов местного значения:	 	 	 	
1.	Бюджет муниципального образования	 	 	 	
	доходы - всего	тыс. руб.	6 076,1	5 732,3	
	расходы - всего	тыс. руб.	5 711,7	5 732,3	
	в том числе:	 	 	 	
	организация и осуществление мероприятий по гражданской обороне, защите населения и территории поселения от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера	тыс. руб.	214,5	72,8	
	обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах населенных пунктов поселения	тыс. руб.	204,1	260,6	
	создание условий для предоставления транспортных услуг населению и организация транспортного обслуживания населения в границах поселения	тыс. руб.	488,1	355,3	
	организация в границах поселения электро-, тепло-, газо- и водоснабжения населения, водоотведения, снабжения населения топливом	тыс. руб.	107,8	 	
	организация благоустройства территории поселения	тыс. руб.	19,5	32,8	
	создание условий для организации досуга и обеспечения жителей поселения услугами организаций культуры	тыс. руб.	1 625,9	1 758,2	
	организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения	тыс. руб.	495,1	561,7	
	организация ритуальных услуг и содержание мест захоронения	тыс. руб.	33,9	13,1	
	содействие в развитии сельскохозяйственного производства, созданние условий для развития малого и среднего предпринимательства	 	 	 	
2.	Основные показатели реализации муниципальных целевых программ	 	 	 	
	Муниципальная целевая программа "Развитие образования муниципального района "Город Краснокаменск и Краснокаменский район" на 2007-2010 годы"	 	 	 	
	Численность педагогических работников, повысивших квалификацию	чел.	3	2	
	Удельный вес численности выпускников общеобразовательных учреждений, продолжающих образование в учреждениях начального, среднего, высшего образования в общей численности выпускников общеобразовательных учреждений	%	83,3	72,2	
	Удельный вес численности выпускников общеобразовательных учреждений, трудоустроившихся в течение одного года в общей численности выпускников общеобразовательных учреждений	%	8,33	0,00	
	Расходы на обеспечение учебно-воспитательного процесса в расчете на 1 учащегося	руб.	76 384	84 215	
	Муниципальная целевая программа "Развитие мясного скотоводства в муниципальном районе "Город Краснокаменск и Краснокаменский район" Забайкальского края (2010-2016 годы)"	 	 	 	
	Поголовье крупного рогатого скота (в хозяйствах всех категорий)	гол.	1 302	1 302	
	в том числе: коров (в хозяйствах всех категорий)	 	419	419	
	Муниципальная целевая программа "О профилактике преступлений и правонарушений в муниципальном районе "Город Краснокаменск и Краснокаменский район" Забайкальского края на 2009-2013 годы"	 	 	 	
	Число зарегистрированных преступлений	единиц 	6	27	
	Муниципальная целевая программа "Развитие малого и среднего предпринимательства на территории муниципального района "Город Краснокаменск и Краснокаменский район" на 2009-2011 годы"		 	 	
	Численность безработных граждан, организовавших собственное дело	человек	6	1	
	Численность дополнительно созданных рабочих мест для трудоустройства граждан из числа безработных	единиц	2	0	
3.	Размер регионального стандарта стоимости жилищно-коммунальных услуг на одиноко проживающего гражданина	рублей в месяц	575,94	599,72	
	Тарифы на перевозку пассажиров по сельским социально значимым маршрутам	1 пас./место (в руб.)	 	 	
	Краснокаменск - Кайластуй	- " -	76,0	84,0